Ma femme aime beaucoup que le la prête à mes amis

par Thierry M.

Quadragénaire marié à une très jeune femme, Thierry M. a un fantasme : faire coucher sa femme avec d’autres hommes devant lui. Tout d’abord, il n’ose pas en parler à sa jeune épouse dont il est terriblement amoureux. Puis, petit à petit, il l’amène à s’exhiber devant des amis de passage, puis dans des lieux publics. Et enfin, un jour où ils ont un peu bu, ils franchissent le pas. La glissade commence. Offerte à des routiers, à des inconnus de rencontre, la jeune femme va de découverte en découverte…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Un des fantasmes conjugaux les plus répandus, surtout chez les maris jaloux (ce fut le thème d’une pièce célèbre, le Cocu magnifique) consiste pour eux à assister aux ébats de leur épouse avec un amant… ou plusieurs, dans le cas des plus pervers. Mais rares sont les hommes qui passent à l’acte. La plupart du temps, ils se contentent d’imaginer… ou d’écrire des livres dans lesquels ils mettent en scène ce fantasme qu’ils n’osent pas vivre.

J’ignore donc si Thierry M., l’auteur de ce texte, a pratiqué ce qu’il raconte. Il le prétend, mais il ne faut pas croire tout ce que racontent ceux qui écrivent… Je me souviens néanmoins qu’à notre unique rencontre il était accompagné de sa femme, qu’elle était nettement plus jeune que lui, très jolie, court vêtue, et adorablement sexy. Thierry M. m’a dit que ce qu’il racontait concernait sa précédente épouse, dont il était divorcé. Mais, là encore, je lui laisse l’entière responsabilité de cette confidence.

Il nous a fallu très longtemps pour finir cette confession, car Thierry M. n’est pas un écrivain. Il écrit comme cela lui vient… et cela lui vient souvent en désordre… Un de nos auteurs maison qui préfère garder l’anonymat a donc remis un peu d’ordre dans les confidences de Thierry M. et voici enfin publiée cette confession fort… émoustillante, ma foi, pour ceux qui, comme moi (hélas, trois fois hélas) aiment bien faire partager à leurs amis, voire à des inconnus, les faveurs des femmes qu’ils aiment. Ce texte, comme on dit, fait vibrer en moi une corde sensible. Peut-être est-ce pour cette raison que je me suis montré assez indulgent pour certaines faiblesses d’écriture. D’autres membres du comité de lecture ne l’ont pas autant apprécié que moi. Je laisse les lecteurs en juger. C’est leur affaire, en somme, et je leur souhaite bien du plaisir.

Je ne suis pas marié (je ne le suis plus, disons), mais ce plaisir d’offrir et de partager une femme est quelque chose que je connais bien. À condition qu’elle soit « vicieuse », bien sûr, ou cérébrale, si vous préférez. Plaisir ambigu ; c’est en partie une forme d’identification à la femme : on aimerait tant savoir ce qu’elle éprouve. En prenant un peu de recul, en la voyant donner son cul à un troisième larron, surtout si on regarde bien le visage de la dame, on y arrive presque, parfois. Je dis bien « presque », car il y aura toujours une partie qui restera inconnue. Elles ne disent que ce qu’elles veulent bien dire. Et les fantômes qu’elles cherchent ainsi à ressusciter, elles-mêmes ne les connaissent pas toujours.

En attendant, je vous laisse partager la femme de Thierry avec son mari, même si ce n’est que dans un livre.

À bientôt, amis pervers.

E.

1

Je ne sais pas comment l’envie maladive de voir ma femme coucher devant moi avec d’autres hommes a pu me venir à l’esprit. J’aimais Maryse. Je peux même dire que j’étais fou d’elle, à cause de sa beauté, de sa sensualité à fleur de peau et, peut-être, avant tout, de sa gentillesse. Notre amour avait débuté par un coup de foudre comme il s’en produit quelquefois.

Elle avait vingt-deux ans et moi près de quarante. C’est en allant lui rendre visite dans le studio qu’elle venait de louer à Saint-Étienne que j’ai fait sa connaissance, un vendredi, vers le début de la soirée. Il faisait un temps humide et froid, mais je me sentais dans d’excellentes dispositions d’esprit. Au cours de la journée, j’avais réussi à placer plusieurs contrats d’assurance et je comptais bien en ajouter un de plus à mon tableau de chasse.

Avant de frapper à la porte de son studio, au quatrième étage d’un immeuble assez récent mais dépourvu d’ascenseur, je ne connaissais rien d’elle. Grâce à la carte-réponse qu’elle avait renvoyée à l’agence, je savais seulement qu’elle était jeune et célibataire. Mais ces renseignements n’avaient qu’un intérêt relatif. De par mon métier de démarcheur, j’avais l’habitude de rencontrer des gens de tous âges et de toutes situations.

La porte s’est ouverte et j’ai eu un petit sursaut. Je ne m’attendais pas à me trouver en face d’une jeune femme aussi jolie. Plutôt grande, avec un visage fin encadré de longs cheveux bruns et lisses, des lèvres charnues et gourmandes, elle portait une robe de laine noire qui la moulait et s’arrêtait bien au-dessus du genou. Elle mettait en valeur le galbe de ses jambes, la sveltesse de sa taille, qui contrastait avec l’arrogance de ses seins ronds, haut placés.

Le métier aidant, j’ai repris mon sang-froid, mais je n’ai pas pu m’empêcher de baisser les yeux pour examiner ses jambes. C’est un geste que je ne me permets pas d’habitude, de peur d’indisposer mes clientes, mais cette fois, je n’ai pas su me retenir. Quand j’ai relevé la tête, je me suis aperçu qu’elle aussi paraissait déconcertée, et même légèrement troublée. Un peu de rougeur lui était venue aux joues.

— Vous désirez, Monsieur ? a-t-elle demandé.

Je me suis présenté et elle a hésité, puis elle s’est écartée pour me laisser passer. J’avais conscience de me conduire gauchement, ce qui ne m’arrive pas souvent. Mais Maryse avait l’air aussi empruntée que moi.

Elle m’a fait asseoir et elle a pris place de l’autre côté de la table qui occupait le centre de son petit studio. Nos yeux s’évitaient, mon embarras persistait. Cela m’a irrité. J’ai ouvert mon porte-documents pour sortir les divers exemplaires de contrats puis je me suis mis à débiter mon baratin habituel.

Maryse m’écoutait poliment mais j’ai vite compris qu’elle ne prêtait guère attention à ce que je disais. Elle jouait distraitement avec un porte-clefs. La gêne installée entre nous n’a fait que croître. Quand j’ai eu fini de parler, Maryse m’a dit qu’elle voulait réfléchir, avant de décider quoi que ce soit. J’avais déjà largement gagné ma journée et je n’ai pas insisté. Nous avons convenu d’un rendez-vous pour la semaine suivante, et je suis parti.

Cette nuit-là, tout seul dans mon lit, j’ai repensé à elle. Des images très précises de son corps et de ses seins moulés par sa robe m’assaillaient. Pendant un long moment, elles m’ont empêché de dormir. À la fin, excédé, j’ai glissé ma main dans le pantalon de mon pyjama. J’ai pris ma queue, dure comme du bois et douloureuse à force d’être congestionnée ; je me suis branlé. J’étais si excité qu’il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. Des jets de foutre épais se sont répandus sur ma main et sur le tissu, mais après j’ai pu m’endormir.

Le mardi suivant, à mesure que l’heure du rendez-vous approchait, je me suis senti pris par une impatience fébrile. Il m’a fallu de la volonté pour résister à la tentation de me rendre chez Maryse avant l’heure convenue. Les images de notre première rencontre faisaient encore travailler mon imagination.

J’étais quand même en avance quand j’ai frappé à la porte. Avec un petit pincement au creux du ventre, je me suis demandé si elle se trouvait chez elle. La porte s’est ouverte brutalement et j’ai ressenti le même choc que le vendredi précédent. Maryse avait gardé sa robe de laine noire moulante, mais cette fois elle s’était maquillée avec soin. Son fond de teint était discret, ses cils peints en noir et ses lèvres en rouge clair. Un parfum agréable flottait autour d’elle. Dès qu’elle m’a vu, elle a paru soulagée.

— Ah, c’est vous enfin ! s’est-elle exclamée.

À ma grande honte, j’ai senti ma queue durcir et s’ériger. Maryse était encore plus belle et plus excitante que dans mes souvenirs. Elle m’a fait entrer et nous nous sommes assis, elle en bout de table. Comme elle se tenait un peu en retrait, j’ai pu voir ses cuisses que la robe ne couvrait pas. Ses jambes étaient écartées. Mon regard est remonté assez haut pour que je puisse apercevoir les jarretières de ses bas gris.

Elle s’est rendu compte que j’observais ses cuisses. Le sang lui est monté aux joues mais elle n’a rien fait pour se rendre moins provocante. C’est moi qui ai détourné les yeux.

— Si nous reparlions de ces contrats ? ai-je dit d’une voix enrouée.

Je me suis lancé une nouvelle fois dans mon boniment, mais en m’embrouillant dans mes explications. Maryse m’écoutait, l’air sérieux, mais son parfum entretenait mon trouble. À un moment, j’ai placé un contrat devant elle pour lui montrer du doigt un article. Nos têtes se sont penchées, et cela est venu presque à notre insu. D’abord nous nous sommes fixés, les yeux dans les yeux, puis nos lèvres se sont soudées avec brutalité.

Un instant plus tard à bout de souffle, nous sommes allés nous asseoir côte à côte sur le canapé-lit, au fond de la pièce. Le visage de Maryse était cramoisi et elle haletait.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris, a-t-elle balbutié. Jamais ça ne m’était arrivé… J’ai honte.

Moi aussi, je me sentais gêné, mais ma queue bandait et me faisait mal. Et puis, avec son air troublé, Maryse m’a paru encore plus excitante. J’ai posé la paume sur son genou.

Elle a eu un sursaut mais elle a à peine resserré les jambes. Sans forcer beaucoup, j’ai fait remonter ma main entre ses cuisses et elle s’est mise à haleter encore plus quand du bout des doigts j’ai touché la peau tendre et lisse, au-dessus des jarretières ; après une pause, j’ai retroussé sa robe jusqu’à son ventre et elle n’a pas réagi. Bien au contraire, elle a soulevé les fesses pour m’aider.

Quand j’ai vu son slip, j’ai senti une boule se former dans ma gorge et j’ai avalé ma salive pour me décrisper. Maryse a eu un petit gémissement.

— J’ai honte, a-t-elle dit une seconde fois.

— Il ne faut pas, ai-je murmuré. Vous êtes belle et vous en avez envie, autant que moi, n’est-ce pas ?

Elle n’a rien dit mais ses cuisses se sont ouvertes davantage. Très saillante, sa motte gonflait son slip et j’ai vu apparaître une tache humide. Du bout des doigts, j’ai cherché ses grosses lèvres à travers le tissu. Je n’ai pas été surpris de les sentir ouvertes. Tout à coup, Maryse a refermé précipitamment ses jambes.

— Je ne veux pas, a-t-elle bafouillé. On ne se connaît pas, Monsieur.

Son revirement m’a pris de court, mais ma main se trouvait entre ses cuisses. Je ne l’ai pas retirée. Les poings sur ses genoux, Maryse restait immobile. Ses joues rouges, sa respiration précipitée trahissaient son trouble.

Au bout d’un moment, j’ai remué avec précaution mes doigts, contre sa culotte. Elle a eu un tressaillement. La tache humide de son slip s’était encore étendue. Du bout des doigts, j’ai touché l’arête des grosses lèvres, sous le tissu, et j’ai pu m’apercevoir qu’elles béaient davantage. J’imaginais sans peine la vulve aux muqueuses inondées de mouille.

— Oh non ! a bafouillé Maryse alors que ses cuisses s’ouvraient sous l’effet des mes caresses. Je vous en prie, il ne faut pas.

— Pourquoi ? ai-je demandé en m’efforçant au calme.

Maryse a détourné la tête et n’a rien dit. Ses mamelons saillaient sous le tissu. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge. J’ai soulevé l’ourlet de sa culotte, autant que me le permettaient ses cuisses écartées, et j’ai touché la chair humide, tendre et gonflée. Son ventre s’est tendu vers l’avant. J’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de la vulve, en écartant la culotte. Maryse a laissé échapper une plainte brève venue du fond de la gorge. Sa main s’est posée sur ma braguette et j’ai dû me crisper pour retenir un début d’éjaculation. À force d’attendre, je n’en pouvais plus, mais j’avais peur de l’effaroucher par un excès de précipitation.

— Si tu en as envie, sors ma queue, ai-je murmuré en caressant le fond de sa vulve.

Elle a cillé, puis elle a défait les boutons de ma braguette. Après une dernière hésitation, elle a enfoncé sa main dans mon pantalon. J’ai serré les dents pour maîtriser mon excitation, de plus en plus violente. Le contact des doigts chauds sur ma bite me faisait trembler. Elle s’est contentée de me tenir la queue, alors que je continuais à lui fouiller la vulve. J’ai touché son clitoris et elle a eu un gémissement.

— J’ai honte… a-t-elle murmuré.

J’ai repris mes caresses plus bas, sur ses nymphes gluantes. Sa main s’est crispée sur ma queue, qu’elle a tirée hors du pantalon. Pendant quelques secondes, les yeux écarquillés, elle a contemplé le membre. Du bout des doigts, elle l’effleurait sur toute sa longueur.

— Elle est grosse…

Des soubresauts rapprochés secouaient ma bite. J’ai vite compris que je n’allais pas pouvoir me retenir longtemps de jouir. Avec douceur, j’ai poussé Maryse du plat de la main. Au début elle a résisté, mais très vite elle a cédé et s’est allongée à plat dos sur le lit. Sans perdre de temps, je lui ai enlevé sa culotte et puis, fasciné, j’ai attendu quelques secondes pour examiner sa chatte. Les poils bruns et bouclés de sa toison ne dissimulaient pas ses grosses lèvres de couleur bistre. L’un des bords de la fente était marqué d’un large grain de beauté très noir. Une mouille épaisse et blanche écumait sur les muqueuses rouge vif de la vulve.

Bras en croix, cuisses ouvertes, la poitrine soulevée au rythme précipité de sa respiration, Maryse poussait de petits geignements. Je me suis allongé au-dessus d’elle et ses fesses se sont décollées du lit quand l’extrémité de ma bite a frôlé ses nymphes. Elle a marmonné des mots sans suite, entrecoupant protestations et invites. Je ne me rendais plus très bien compte de ce que je faisais. À cause de ma fébrilité et de l’étroitesse de son vagin, j’ai eu du mal à la pénétrer. Je n’ai introduit le gland que de quelques centimètres, puis brusquement ses muscles se sont relâchés et ma bite a glissé jusqu’au fond. En laissant échapper une plainte stridente, Maryse a noué ses jambes autour de mes hanches.

Tout de suite, je me suis mis à limer avec une force décuplée par l’attente. Maryse a gémi de plus en plus bruyamment. À chacun de mes coups de boutoir, son ventre allait au-devant du mien. Ses ongles griffaient le dos de ma veste que je n’avais pas songé à enlever.

J’étais trop excité et il ne m’a pas fallu longtemps avant de jouir, mais Maryse a atteint l’orgasme en même temps. Pendant que je répandais d’épaisses giclées de sperme au fond de son vagin, elle a crié d’une voix aiguë, son ventre collé au mien. Ensuite, en sueur et à bout de souffle, nous nous sommes allongés côte à côte pour reprendre nos esprits.

2

Ni Maryse ni moi n’avons compris pourquoi il ne nous avait fallu que deux rencontres avant de faire l’amour. Comme elle me l’a avoué ce soir-là, elle n’avait connu que de brèves aventures avec des garçons de son âge, et elle pouvait les compter sur les doigts d’une main. De mon côté, malgré un physique assez séduisant, je ne m’étais jamais pris pour un Don Juan. D’ailleurs, il y avait longtemps que je n’avais pas baisé avec une femme aussi jeune. Passé le premier moment de gêne, il nous a fallu convenir que nous étions tombés amoureux l’un de l’autre.

Au fil de nos rencontres suivantes, notre sentiment est devenu plus fort. Au bout de six mois, nous nous sommes mis à envisager le mariage. Un trimestre plus tard, malgré quelques réticences de la part de nos familles, nous étions mariés. Elle s’est installée dans mon appartement tout à fait officiellement, ce qui a fait disparaître ce côté marginal de l’union libre qui me gênait un peu.

Nos premiers mois de vie commune ont été un exemple parfait de bonheur sans mélange. Maryse et moi nous sentions toujours en parfaite harmonie au lit et nous ne nous privions pas de faire l’amour le plus souvent possible. Elle avait pris l’habitude de rester en sous-vêtements à longueur de journée, quand nous nous trouvions seuls chez nous. Dès le début, je lui avais avoué que j’aimais beaucoup la lingerie en dentelle. C’est elle qui a eu l’idée ensuite de s’exhiber en petite tenue devant moi pour m’exciter, avant de me rejoindre au lit. Ce qui n’était qu’un simple jeu avant l’amour est vite devenu une vraie manie, chaque fois qu’elle se trouvait en ma présence. Elle m’a confié qu’elle prenait un réel plaisir à se montrer ainsi provocante. D’ailleurs, elle mouillait sa culotte du seul fait d’évoluer devant moi à demi nue.

Particulièrement, j’appréciais de la voir vaquer aux soins du ménage en dessous. À plusieurs reprises, elle s’est même dévêtue complètement pour passer le plumeau sur les meubles ou l’aspirateur sur la moquette, devant moi. Mais cela m’excitait moins. Elle a donc remis une culotte et un soutien-gorge, ou d’autres dessous sexy, pour faire le ménage.

J’avais très vite découvert les tendances exhibitionnistes de Maryse, et poussé par mes propres fantasmes, au début de nos relations, je les avais même encouragées. Quelque temps après notre mariage, j’en suis venu à le regretter. Quand nous sortions ensemble, elle avait l’habitude de mettre des robes ou des jupes très courtes, ou des pantalons et des tee-shirts collants. Naturellement, cela attirait le regard des hommes et parfois des commentaires déplacés, même en ma présence. Pendant un moment, cela m’a amusé, car j’étais fier de me montrer avec une femme aussi belle. Mais à la longue, une jalousie insidieuse s’est emparée de moi. J’avais presque l’âge d’être le père de Maryse et j’ai eu peur qu’elle ne se lasse de moi, avec le temps ; qu’elle ne soit, à la fin, attirée par un homme de sa génération. À cela est venue s’ajouter la crainte de ne pas être à la hauteur, sexuellement… J’avais la phobie de ces défaillances qui guettent les hommes après la quarantaine, à ce qu’on dit.

Un soir, au cours d’un dîner dans un restaurant des environs de Saint-Étienne, cette jalousie s’est précisée. Pourtant, il ne s’est rien passé de plus que d’habitude. La nuit tombait mais comme on était au mois de juin, il régnait une chaleur assez lourde dans la salle presque pleine. Parmi l’assistance, il y avait surtout des couples, mais aussi quelques routiers et de jeunes militaires en permission, qui se reconnaissaient à leur comportement bruyant et à leurs cheveux coupés ras. Ils étaient quatre à une table voisine de la nôtre.

Maryse avait mis une robe légère et courte, au décolleté assez généreux. Quand elle se penchait en avant, je voyais une partie des bonnets de son soutien-gorge blanc. Nos voisins parlaient entre eux et faisaient mine de ne pas s’occuper de nous, mais bientôt je me suis aperçu qu’ils lorgnaient avec insistance ma femme.

Leur manège s’est poursuivi pendant tout le repas. Au début je me suis efforcé de l’ignorer, mais peu à peu j’ai ressenti une violente jalousie. Chaque coup d’œil me crispait et je vidais mon verre de vin avec empressement pour me calmer. Je n’ai pas tardé à être légèrement ivre, tout en restant assez lucide pour me rendre compte que ma jalousie se doublait d’un sentiment bizarre. J’étais troublé aussi, et ma queue commençait à durcir. De son côté, Maryse ne paraissait pas avoir remarqué l’intérêt qu’elle suscitait. Elle semblait surtout perplexe devant ma nervosité.

Les quatre militaires buvaient avec encore moins de retenue que moi. Leur conversation est devenue plus libre, et leurs regards moins discrets. Alors que nous en étions au dessert, l’un d’eux a laissé échapper une réflexion qui m’a fait bondir.

— Le salaud, il doit être plein de fric pour s’être offert une fille de cet âge aussi mignonne…

Ses compagnons ont étouffé des ricanements. Je m’apprêtais à me lever pour aller leur dire deux mots quand j’ai vu que ma femme me fixait. Je me suis dominé. Un peu plus tard, nous avons quitté le restaurant et j’en ai été franchement soulagé. Dans notre voiture, Maryse m’a examiné avec attention.

— Tu as l’air bien nerveux, ce soir, Thierry.

— Tu as vu ces jeunes à la table d’à côté ? ai-je explosé. Ils te déshabillaient des yeux.

Maryse ne s’était aperçue de rien et sa réponse m’a déconcerté. Je pensais que le manège de nos voisins n’avait pas pu lui échapper. Pendant le trajet du retour, je n’ai pas cessé de réfléchir. Quelque chose me mettait réellement mal à l’aise : le trouble que j’avais ressenti, malgré ma jalousie, quand les regards des quatre jeunes s’appesantissaient sur les seins de ma femme. En y songeant, je sentais ma queue durcir, et cela augmentait mon malaise.

Dans notre appartement, je me suis laissé tomber avec lassitude dans un fauteuil. Maryse, debout à quelques pas de moi, me considérait d’un air perplexe.

— Tu n’as vraiment pas l’air dans ton assiette, a-t-elle dit.

Gêné, j’ai baissé le nez. Je me sentais fatigué, énervé et je commençais à avoir mal à la tête, à cause du vin. Maryse a eu un petit rire.

— Ça ne va vraiment pas fort, je vais devoir arranger ça.

— Où veux-tu en venir ?

Elle a ri de nouveau et elle a retroussé le bas de sa robe, à deux mains, avant de faire passer le vêtement par-dessus sa tête et de le jeter sur la moquette. Elle s’est cambrée pour mieux faire ressortir ses seins. Quand je l’ai vue, avec ses dessous de dentelle blanche qui mettaient en valeur sa silhouette, mon souffle s’est accéléré. D’un seul coup, ma queue s’est allongée, jusqu’à son érection maximum.

— Cela te plaît ? Tu te sens mieux ? a demandé Maryse avec un sourire plein de malice.

— Tu es belle, ai-je bafouillé, la gorge serrée.

Elle a fait un tour complet sur elle-même, les reins cambrés, faisant saillir ses fesses rondes et fermes.

— Tu veux qu’on joue, ce soir ? a-t-elle dit.

J’ai fait signe que oui. Elle s’est dirigée aussitôt vers la salle de bains et j’ai quitté le salon. Dans notre chambre, je me suis déshabillé et assis dans un fauteuil, un peu à l’écart de la lampe de chevet allumée. Le lit se trouvait bien éclairé alors que le reste de la pièce était plongé dans la pénombre.

J’ai maîtrisé un tremblement nerveux qui me secouait des cheveux aux orteils. Par la fenêtre grande ouverte, voilée d’un rideau épais, un peu d’air frais pénétrait. Cela ne m’empêchait pas d’avoir la gorge sèche et le corps moite de sueur.

Maryse est entrée à son tour. Elle avait mis la guêpière de dentelle noire, avec la petite culotte et les bas assortis, qu’elle utilisait de préférence pour nos jeux érotiques. D’habitude, sa seule apparition dans cette tenue suffisait à me faire bander, mais ce soir-là, j’avais déjà la queue raide à l’extrême. Du bout des doigts, je l’ai effleurée pour atténuer la tension qui devenait insupportable.

Sans un regard pour moi, Maryse s’est allongée à plat dos sur le lit. Bras et jambes écartés, elle s’est étirée longuement, puis elle a étouffé un bâillement tout en gonflant les muscles de son ventre. Son mont de Vénus est devenu encore plus proéminent sous sa culotte.

Les yeux au plafond, elle a commencé à se caresser les seins à travers les bonnets de la guêpière. Tout de suite, une tache humide est apparue sur le fond de sa culotte, alors que sa respiration s’accélérait et que le sang lui montait aux joues.

J’ai avalé ma salive. Maryse et moi nous avions mis au point cette petite comédie peu de temps après notre première rencontre. J’en connaissais tous les détails mais elle me procurait encore mes moments d’excitation les plus intenses, comme au premier soir. Et à ma femme aussi, car sa culotte était inondée de mouille à présent.

D’une main elle a continué à se caresser les seins, pendant qu’elle glissait l’autre entre ses cuisses. Avec force, ses doigts ont massé sa chatte à travers le slip. Comme je lui avais appris, elle a appuyé du pouce sur le fond. Les bords écartés de sa fente se sont dessinés sous le tissu. Il m’a fallu faire un effort pour ne pas la rejoindre sur le lit.

Maryse a replié ses jambes contre sa poitrine et a fait glisser son slip sous ses fesses, puis le long de ses cuisses et sur ses chevilles, avant de s’en débarrasser. Les jambes de nouveau allongées, très écartées, elle a repris ses caresses sur son sexe nu. Entre ses grosses lèvres béantes, les nymphes de sa vulve formaient un ovale rouge vif débordant de mouille. Au bout de quelques secondes, Maryse a enfilé deux doigts dans son vagin. J’ai serré ma queue à pleine main pour contenir les spasmes qui la faisaient vibrer. Lentement, ma femme s’est caressée d’un mouvement circulaire des doigts. Elle haletait et poussait de petits grognements de plaisir, les reins décollés du lit, par moments.

— Maintenant, ai-je bredouillé, je ne peux plus tenir.

Maryse s’est retournée et s’est mise à quatre pattes sur le lit, genoux séparés et reins creusés. D’un bond je me suis levé et précipité vers elle. Agenouillé entre ses jambes écartées, j’ai tâtonné quelques secondes, ma queue à la recherche de l’entrée de son vagin. Dès que ma bite a été bien en place, j’ai donné un coup de reins. Le membre a glissé avec facilité dans le ventre de ma femme. Les doigts crispés sur les draps, Maryse a poussé un cri de jouissance.

Elle a crié encore, à plusieurs reprises et de plus en plus fort, pendant que je la limais. Au moment où j’ai joui, elle a eu hoquet et elle s’est effondrée sur le lit. Son corps était agité de soubresauts pendant que je vidais mes couilles au fond de son vagin.

3

Cette nuit-là, Maryse et moi avons fait l’amour à plusieurs reprises, avec la même intensité et le même plaisir chaque fois. Puis ma femme a fini par s’endormir comme une masse à côté de moi. J’ai éteint la lampe mais je n’ai pas réussi à trouver le sommeil tout de suite. Pourtant, j’étais épuisé. Mes yeux piquaient et je n’arrêtais pas de bâiller. Mais malgré moi, je n’arrêtais pas de repenser au trouble que j’avais ressenti quand les quatre bidasses avaient examiné Maryse sans vergogne, au restaurant. Cela suffisait à me tenir éveillé, et en dépit de tous les orgasmes que je venais d’avoir, j’ai même eu un début d’érection. Je me suis mis à bâtir toute une scène dans ma tête. Je m’imaginais en compagnie de Maryse et d’un ou plusieurs hommes qui la contemplaient avec des yeux avides. Dans mon esprit, ma femme portait une tenue encore plus provocante que la robe qu’elle avait au restaurant.

Devant nous, elle commençait à se déshabiller, lentement, avant de faire quelques pas à la manière d’un mannequin, en soutien-gorge, slip, porte-jarretelles et bas. Puis elle ôtait ses sous-vêtements, dénudant d’abord ses seins qu’elle caressait pendant quelques secondes, avant d’enlever sa culotte et de se masser la chatte, comme elle l’avait fait tout à l’heure sous mes yeux.

Arrivé à ce point, incapable de me contenir plus longtemps, je me ruais sur elle et je la baisais avec brutalité, devant nos invités.

J’ai essayé de chasser ces images de mon esprit mais je n’y suis pas arrivé. J’avais la fièvre et une migraine douloureuse me serrait les tempes. En pantalon de pyjama, je me suis levé et je suis allé à la fenêtre. J’ai écarté les rideaux. L’air frais de la nuit sur mon visage et mon torse nu m’a fait du bien mais n’a pas calmé mon imagination. À cet instant, j’ai compris que je n’aurais pas la paix tant que je n’aurais pas réalisé, au moins une fois, ce fantasme.

Je suis allé me recoucher et j’y ai réfléchi. Le plus dur serait de convaincre Maryse. Elle avait beau mettre des tenues sexy pour sortir, elle restait au fond un peu prude. Jusqu’ici, elle s’était toujours pliée à mes caprices, mais la présence de témoins allait la rebuter.

Quelques jours plus tard j’ai commencé mon travail de sape, par une boutade au milieu du dîner.

— Et si nous faisions l’amour devant quelqu’un, pour changer ? ai-je lancé.

Maryse m’a contemplé, les yeux ronds, la bouche ouverte. Elle a pris tout de suite la chose au sérieux.

— Tu rêves, Thierry ?

— Ce serait excitant, tu ne penses pas ?

— Oh non, sûrement pas. J’aurais trop honte…

Je n’ai pas insisté mais plus tard, j’ai remis le sujet sur le tapis. Maryse a été un peu choquée, mais n’a pas paru étonnée. Elle s’est contentée de me demander pourquoi je pensais encore à ça.

— Je crois que ce serait très excitant pour nous deux, ai-je répondu.

— Tu en es vraiment sûr ? Tu sais, je n’oserais jamais me déshabiller devant quelqu’un. Sans parler du reste…

— Ce ne serait pas bien méchant, ai-je plaidé. Il n’est pas question que quelqu’un d’autre que moi te touche. Il suffirait d’un homme qui nous regarderait. Et si vraiment ça ne te plaisait pas, rien ne nous obligerait à recommencer, après.

Les yeux baissés, Maryse s’est mordu les lèvres. Elle réfléchissait et le rouge lui montait aux joues. Je me suis dit que le sujet avait dû faire travailler son imagination, depuis la première fois où je lui en avais parlé. Cependant, ce soir-là encore, je n’ai pas insisté. Le lendemain, c’est elle-même, avec une gêne visible, qui a relancé la discussion.

— Je ne comprends pas comment tu peux t’imaginer que cela augmenterait notre plaisir, que quelqu’un nous voie en train de baiser, a-t-elle dit.

— Je suis sûr que si, ai-je répondu avec conviction.

— Mais où trouver quelqu’un qui accepterait de regarder, sans plus, a objecté Maryse, l’air préoccupé.

Je lui ai expliqué que je connaissais une revue spécialisée. Plus d’une fois j’y avais lu des annonces de couples, comme nous, qui cherchaient un troisième partenaire pour satisfaire des fantasmes de voyeurisme. Ma femme ne paraissait pas très convaincue. Cependant, quand je lui ai proposé de passer une annonce, elle n’a pas dit non.

J’ai pris contact avec la revue dès le lendemain et j’ai attendu les réponses avec une certaine impatience. Au fil des jours, mon désir prenait de la force et devenait une véritable obsession. Il m’arrivait même d’y penser quand je me trouvais avec des clients, ce qui ne m’aidait pas. Mais quand j’y songeais dans mon lit, en compagnie de Maryse, cela ne faisait qu’accroître mon excitation.

La première réponse est venue deux semaines après. Il s’agissait d’un homme qui habitait Strasbourg, alors que j’avais bien précisé que je voulais quelqu’un de la région lyonnaise. Cela m’a incité à laisser tomber, mais j’ai quand même mentionné le fait à Maryse. Tout de suite, elle a coupé court, et j’ai compris qu’elle regrettait d’avoir accepté de se prêter à mon caprice. Elle ne voulait prendre aucune responsabilité.

Ce manque d’enthousiasme m’a déçu, mais j’ai lu avec attention les lettres qui sont arrivées après. La plus intéressante m’a paru être celle de Daniel, un célibataire d’une trentaine d’années qui habitait dans la proche banlieue de Lyon. Il avait le téléphone et il avait joint une photographie à sa lettre. D’après le cliché, il s’agissait d’un beau garçon grand et mince, au visage intelligent et sympathique, aux cheveux bruns bien coiffés. J’ai décidé de l’appeler mais en composant son numéro, j’ai eu un petit pincement d’angoisse au cœur, quand même. Je craignais un refus sans appel de Maryse, et je prenais rendez-vous sans l’avertir. Je me suis demandé comment elle allait réagir quand elle saurait. Et comment les choses allaient se passer ensuite, si elle acceptait…

La voix de Daniel m’a mis en confiance. Je me suis présenté et je lui ai donné quelques détails sur Maryse et moi, en lui expliquant mon problème. Nous nous sommes mis d’accord pour un rendez-vous le lendemain, aux alentours de huit heures du soir. Restait à persuader Maryse. Le lendemain, donc, en rentrant, j’ai annoncé à ma femme que nous sortions. Elle ne s’y attendait pas.

— J’ai revu un ami perdu de vue depuis quelque temps, ai-je menti. Il habite Lyon et nous invite à dîner chez lui.

Maryse a fait la grimace mais elle est allée se préparer. Un peu avant vingt heures, nous sommes arrivés devant la porte de l’appartement de Daniel ; il habitait près de la Croix-Rousse, dans un immeuble vieillot mais bien entretenu. En réponse à notre coup de sonnette il est venu ouvrir tout de suite et j’ai vu qu’il était bien tel que sur la photo, beau garçon d’allure jeune et sympathique. Il était grand et tout en muscles avec des épaules larges et une taille étroite.

— Je suis heureux de vous voir, a-t-il dit à ma femme quand je la lui ai présentée.

— Moi aussi, a répondu Maryse, l’air un peu intimidée.

Inexplicablement, quand ils se sont serré la main, j’ai éprouvé une pointe de jalousie. Pourtant, c’était bien moi qui avais voulu et arrangé cette rencontre.

Nous sommes passés tout de suite à table. Daniel se débrouillait très bien pour faire la cuisine, mais Maryse a à peine touché aux plats. Par contre, elle a bu plus que d’habitude, ce qui l’a rendue loquace. J’ai eu peur qu’elle ne nous interroge, Daniel et moi, sur nos prétendues relations d’amitié, mais la conversation est restée sur des sujets d’ordre général. Une chose me consolait, mais m’inquiétait un peu quand même : ma femme sympathisait de plus en plus avec notre hôte.

Après le repas, nous sommes allés nous asseoir sur le canapé d’angle du séjour. Avant de nous rejoindre, Daniel a placé un disque sur la platine de la chaîne hi-fi. Il avait choisi un slow. Dès les premières mesures, je me suis levé et j’ai entraîné Maryse.

— Mais qu’est-ce qui te prend ? a-t-elle demandé.

— J’ai envie de danser, ma chérie.

Elle s’est collée à moi et nous avons évolué au rythme de la musique. Un peu éméchée, Maryse n’était pas très sûre sur ses jambes.

— Ne va pas trop vite, j’ai la tête qui tourne.

Pour toute réponse, je lui ai clos la bouche d’un baiser. Mes mains sont descendues jusqu’à ses fesses et je l’ai serrée un peu plus fort contre moi. Elle a eu un petit sursaut mais elle n’a pas essayé de se dérober quand je lui ai caressé la croupe. Son ventre s’appuyait franchement contre le mien et tout de suite j’ai senti ma queue durcir. Nous étions si étroitement enlacés qu’elle n’a pas pu ignorer mon érection. Elle a laissé échapper un petit rire gêné. Assis sur le canapé, un verre à la main, Daniel nous observait. Il avait ôté sa cravate et desserré le col de sa chemise. Son visage fin et bronzé avait pris des couleurs. Sournoisement, j’ai massé le ventre de ma femme avec le mien. Cette fois, elle a voulu reculer mais je la tenais bien.

— Tu es fou ? a-t-elle murmuré. Ne fais pas ça devant lui.

D’une main, je lui ai pris la nuque pour l’embrasser. Elle a eu un soupir étouffé, et ses seins durs se sont écrasés sur mon torse. Nous nous trouvions placés de profil par rapport à Daniel. J’étais sûr qu’il ne perdait pas une miette du spectacle.

Entre mes bras, Maryse faisait des efforts pour se dégager et tenait sa bouche fermée avec obstination. Très vite pourtant, sa résistance a faibli. Elle a cessé de gigoter et ses lèvres se sont séparées. Ma langue s’est infiltrée entre elles et elle s’est laissée aller contre moi. Sans lui permettre de se ressaisir, j’ai retroussé sa jupe ample jusqu’à sa taille, par-derrière, et j’ai pris à pleines mains ses fesses, mal dissimulées par les lanières d’un string étroit. Elle a tenté de nouveau de s’écarter de moi, mais je la tenais toujours aussi fermement. Nos bouches s’étaient séparées. Elle haletait et tremblait de la tête aux pieds. Je l’ai fait pivoter d’un quart de tour, pour offrir à Daniel le spectacle de ses fesses découvertes.

— Oh non, pas ça… Je t’en prie, Thierry, arrête… a-t-elle gémi, les larmes aux yeux, mais sans se débattre.

Malgré mon excitation, j’ai eu honte, mais je ne pouvais plus reculer. D’une main, j’ai déboutonné son corsage blanc. Ses seins nus sont apparus et quand je l’ai obligée à se retourner pour faire face à Daniel, celui-ci a avalé sa salive avec difficulté.

— Comme ils sont beaux… a-t-il dit d’une voix haletante.

Il se tenait genoux écartés sur le canapé. Sa queue tendue faisait une bosse bien visible sous la braguette de son pantalon. Elle avait l’air énorme. Encore une fois, Maryse a protesté quand j’ai passé mes bras sous les siens pour lui caresser les seins.

— S’il te plaît, Thierry, a-t-elle gémi. Tu as trop bu, tu es ivre. Partons…

Elle a poussé un petit cri quand j’ai soulevé sa jupe et je lui ai caressé les fesses. Mes doigts se sont glissés entre ses cuisses, sous la lanière du string. Par-dessus son épaule, j’ai vu que Daniel commençait à déboutonner son pantalon.

J’ai dégrafé la jupe de Maryse. Elle a sursauté et a voulu retenir le vêtement. Je l’ai obligée à le lâcher. La jupe est tombée sur ses chevilles et elle a poussé un gémissement de honte.

— Ne crie pas, lui ai-je murmuré à l’oreille. N’aie pas peur. Daniel ne te touchera pas, laisse-le voir, simplement.

— Je ne veux pas qu’il me regarde, a répliqué Maryse avec obstination.

Elle a croisé ses mains devant sa chatte à peine cachée par le triangle blanc du string. Cette réticence, devant notre hôte, a accru mon excitation. Ma queue a eu un soubresaut dans mon slip. À ce moment, Daniel a sorti sa bite de son pantalon. La vue de son membre épais et long, au gland rouge entièrement découvert, m’a fait l’effet d’un choc. J’ai senti ma jalousie se réveiller. J’ai eu envie de dire à ma femme de se rhabiller. Seule la crainte du ridicule m’a retenu.

Daniel a serré sa bite entre ses doigts. Ce spectacle avait surpris Maryse, elle aussi. Elle avait tressailli et son souffle s’était accéléré. Je lui ai pincé les pointes des seins mais elle n’a pas paru s’en rendre compte. Machinalement, elle a écarté ses mains de son ventre.

J’ai eu une dernière hésitation, puis j’ai baissé son slip sur ses cuisses. Elle n’a pas réagi. Quand j’ai touché sa fente, j’ai senti que les bords en étaient écartés et couverts de mouille. Cela a accru ma jalousie mais aussi augmenté mon excitation. Pour en finir au plus vite, sans avoir l’air d’un imbécile, il ne me restait plus qu’à baiser ma femme.

— Penche-toi en avant, vite, je ne peux plus tenir, ai-je dit d’une voix rauque.

Obéissante, Maryse s’est pliée en deux, prenant appui de ses mains sur ses genoux pour maintenir son équilibre. Ses dernières réticences semblaient s’être envolées, et cela m’a fait mal, mais j’étais trop excité pour réfléchir. J’ai fait jaillir ma queue et je l’ai glissée entre les cuisses de ma femme. D’instinct, elle s’est cambrée. Je n’ai eu aucune peine à trouver l’entrée de son vagin, au milieu de sa vulve béante. D’un seul coup de reins, je lui ai enfoncé ma bite jusqu’au fond. Elle a crié et failli perdre l’équilibre. Je l’ai maintenue en la prenant par les hanches et je me suis mis à la limer avec une sorte de rage malsaine.

J’ai jeté un coup d’œil en direction de Daniel. Tout en pressant sa bite entre ses doigts, il nous fixait avec attention, le souffle court et la bouche entrouverte. Sa présence, son excitation visible ont fait naître en moi un accès de jalousie encore plus violent, mais ma queue est devenue si raide dans le con de ma femme que j’ai eu mal. Presque tout de suite, j’ai joui, et Maryse aussi.

En entendant les gémissements et les cris de plaisir de ma femme, Daniel s’est levé, la queue pointée à l’horizontale devant lui. Après avoir lâché de longues giclées de foutre dans le vagin de Maryse, j’ai retiré ma queue. Ma femme s’est redressée aussitôt, flageolant sur ses jambes, tout comme moi. Elle a vite rajusté sa jupe autour de ses hanches et refermé son corsage. Elle avait le visage rouge et elle haletait, mais ses yeux évitaient les miens et ceux de notre hôte.

Daniel n’avait pas su se retenir, des traces de sperme maculaient son pantalon. Il avait l’air à la fois gêné et apaisé, en se rajustant.

Ma femme et moi nous avons fait une toilette rapide dans la salle de bains, puis nous avons pris congé en marmonnant quelques banales formules de politesse. Maryse s’était réfugiée dans un mutisme obstiné. Pour le rompre, j’ai attendu que nous ayons regagné la voiture.

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ? ai-je demandé en démarrant.

— Une soirée intéressante, a répliqué Maryse d’un ton prudent.

— Elle t’a plu ?

Ma femme n’a rien dit. J’ai profité de ce que nous nous trouvions bloqués à un feu rouge pour l’examiner à la dérobée. Elle paraissait plus soucieuse que gênée. Sourcils froncés, elle se mordait les lèvres comme si elle réfléchissait. Cela m’a inquiété mais je n’ai pas osé lui poser d’autres questions. Nous n’avons pas prononcé un mot de tout le trajet.

4

Après cette première expérience, pendant de longues semaines, je n’ai pas su quoi penser. Je ne pouvais pas nier que sur le moment, j’avais ressenti une jouissance bien plus forte que d’habitude en baisant ma femme devant quelqu’un. Mais maintenant, la honte et la jalousie prenaient le pas sur le reste. Cependant, la tentation d’exhiber ma femme nue devant un autre homme n’avait pas disparu. J’ai vite compris qu’elle redeviendrait aussi forte qu’avant, tôt ou tard.

Depuis cette soirée avec Daniel, l’attitude de Maryse elle aussi me préoccupait. Dès notre retour à notre appartement, nous avions refait l’amour et ma femme avait pris l’initiative. Elle m’avait à peine laissé le temps d’accrocher mon blouson au portemanteau avant de m’entraîner dans notre chambre. D’emblée, elle s’était déshabillée, ne gardant que ses bas blancs. Entre ses cuisses, sa chatte béante, rouge et humide, révélait son excitation. La mouille coulait jusqu’en haut de ses cuisses. Sa précipitation m’avait surpris, mais sans me laisser le temps de réfléchir, elle m’avait enlevé mes vêtements. Puis elle s’était jetée sur ma queue qu’elle avait engloutie dans sa bouche. Quand je l’avais baisée, un peu plus tard, elle s’était agrippée de tous ses ongles à mes épaules, tout en se tordant sous moi avec une frénésie inhabituelle.

Ce comportement a duré bien après cette soirée. Maryse avait toujours fait preuve d’une certaine passivité dans nos ébats. Elle est devenue plus exigeante, plus entreprenante en ce qui concernait son propre plaisir, même si elle n’a jamais refusé de satisfaire mes caprices. J’ai bien senti que notre aventure avec Daniel l’avait accrochée sérieusement, et cela n’a pas diminué mon angoisse. Pourtant, elle n’a jamais fait allusion à cette expérience, ni proposé de recommencer avec quelqu’un d’autre. Pendant plusieurs semaines, nous n’avons pas prononcé le nom de Daniel. J’avais toujours son adresse et son numéro de téléphone, mais nous nous étions quittés sans parler de nous revoir.

J’ai remarqué que les manières de Maryse en public subissaient aussi un changement, elle devenait plus provocante avec les hommes. Quand nous sortions ou quand nous étions en compagnie d’amis, elle mettait ses robes les plus courtes. Elle que j’avais toujours jugée un peu prude ne se gênait plus pour croiser très haut les jambes ou pour écarter les genoux à la terrasse des cafés, jusqu’à montrer le fond de sa culotte aux passants. Les regards que les hommes lui jetaient alors me rendaient malheureux, mais m’excitaient en même temps.

Outre son indépendance plus affirmée dans notre vie intime, Maryse est devenue plus brutale. Dès le début, nos rapports avaient été très sensuels, mais pleins de tendresse. À partir de cette soirée avec Daniel, les choses là aussi ont changé. Dans sa façon d’être et dans son langage, Maryse s’est mise à faire preuve d’agressivité, et de grossièreté quelquefois. J’en ai eu la révélation quelques jours après notre soirée avec Daniel.

Ce soir-là, elle m’avait excité comme d’habitude en s’exhibant et en se caressant la chatte devant moi. Elle prenait toujours un grand plaisir à ce jeu-là, mais quand je l’ai rejointe, au lieu de me laisser faire, elle m’a sucé la queue avec avidité. Ensuite elle m’a demandé de m’étendre sur le dos. J’ai cédé et elle s’est assise sur mon ventre, les genoux écartés, jambes repliées de part et d’autre de ma poitrine. Elle a pris ma queue dressée et l’a placée à l’entrée de son vagin. D’un seul coup, elle a enfoncé le membre jusqu’au fond de son ventre, en s’empalant dessus.

— Aaaah… c’est bon, a-t-elle gémi. J’adore sentir ta grosse bite dans mon con ! J’ai l’impression d’éclater… Bourre-moi bien, salaud. Plus fort, plus vite que ça…

Tout en haletant, elle a donné de violents coups de reins en arrière, comme si elle voulait se déchirer le ventre. Elle était nue et la sueur perlait sur son corps que la lumière de la lampe de chevet faisait luire. Elle soufflait bruyamment et entre deux halètements, elle s’est mise à débiter des mots orduriers. Jamais elle ne s’était déchaînée de cette façon. Sans cesser de gigoter, elle a glissé une main sous ses fesses et elle m’a caressé les couilles. Chaque fois que ma queue rentrait dans son vagin, la mouille débordait et coulait sur mes cuisses.

Au moment où j’ai éjaculé, Maryse s’est raidie en m’écrasant le ventre de tout son poids. Elle a poussé une plainte aiguë et prolongée qui a redoublé ma jouissance. Ensuite, épuisée, elle s’est laissée aller de tout son long sur moi.

Cette nuit-là, nous n’avons pas refait l’amour. Après avoir repris son souffle et retrouvé ses esprits, Maryse s’est allongée à côté de moi, sous le drap. Avant d’éteindre la lumière, j’ai deviné à son expression qu’elle paraissait gênée par ses débordements. Moi aussi, j’étais mal à l’aise, malgré le plaisir. Je venais de découvrir ma femme sous un aspect inconnu.

5

Au fil des semaines, comme je le redoutais, l’envie de vivre une seconde expérience avec Daniel est devenue une obsession insupportable. Cela me tourmentait d’autant plus que les changements dans l’attitude de ma femme, s’ils s’étaient atténués, se remarquaient toujours. Je me suis mis à maigrir, je dormais mal, je devenais irritable et pour finir, je me montrais moins appliqué dans mon travail. Et ma jalousie, en plus, me rendait la vie impossible.

Depuis notre mariage, Maryse n’exerçait qu’à mi-temps son métier de responsable de rayon dans un grand magasin du centre. Dès le début de l’après-midi, elle se trouvait libre. Le soir, en rentrant, je découvrais l’appartement en ordre, le dîner prêt. J’avais droit à un baiser de ma femme, mais je ne pouvais pas m’empêcher de songer à toutes ces heures de liberté dont elle disposait. Entre ma jalousie et mon fantasme, je n’avais plus la paix. Un soir, pour en finir, j’ai reparlé pour la première fois, non sans prudence, de notre aventure avec Daniel. Maryse m’a fixé d’un air pensif, le même qu’elle avait eu quand nous étions revenus de Lyon, ce soir-là.

— Tu veux recommencer ? a-t-elle demandé d’un ton neutre.

Honteux, j’ai fait signe que oui, tout en évitant son regard. Elle a haussé les épaules.

— Fais comme tu veux, a-t-elle dit avec indifférence.

Sa réponse m’a déconcerté, j’aurais préféré qu’elle crie, qu’elle proteste. Je n’ai pas su si son attitude était sincère ou affectée, mais cela ne m’a pas fait changer d’avis.

Le lendemain matin, du bureau, j’ai appelé Daniel. Par chance, il se trouvait chez lui, et j’ai expliqué ce que je désirais. Cette fois, je tenais à ce qu’il vienne chez nous. Il me semblait que dans un cadre familier, Maryse serait moins crispée et timide que la première fois, et moi aussi. Mais j’avais décidé, comme l’autre soir, de ne pas prévenir ma femme de mon arrangement. Je craignais encore un refus de dernière minute.

Daniel et moi nous sommes mis d’accord pour nous retrouver le soir même, vers dix-neuf heures, dans un bar proche de mon domicile. Le reste de la journée s’est étiré péniblement. Comme la première fois, je me sentais partagé entre la hâte fébrile et la jalousie. Et je redoutais la réaction de Maryse, quand elle verrait la surprise que je lui ramenais à la maison. Pour compliquer les choses, vers la fin de l’après-midi, j’ai eu affaire à deux clients coriaces, du genre agressif, ce qui a achevé de me mettre les nerfs à vif. Jamais je n’ai autant regardé ma montre que ce jour-là.

À l’heure dite, j’ai franchi le seuil du bar. Daniel m’attendait dans un des box presque en face de l’entrée. Dès qu’il m’a vu, il s’est avancé vers moi en souriant, la main tendue. J’ai retenu une grimace quand ses doigts longs et nerveux ont broyé les miens. Au cours de notre première conversation, il m’avait dit qu’il pratiquait des arts martiaux. Rien que la force de sa poignée de main le démontrait.

— Vous avez l’air épuisé, a-t-il remarqué d’un ton surpris.

— Des soucis professionnels…

Avec envie je l’ai détaillé des pieds à la tête. Il respirait la santé et la vitalité. Pourtant, je savais qu’il se trouvait au chômage depuis quelque temps. Il paraissait encaisser sa situation avec beaucoup de calme.

— Vous voulez boire quelque chose ? a-t-il proposé.

— Non, nous en aurons l’occasion chez moi. Venez…

Daniel a payé et nous avons quitté le bar. Au moment de sortir je me suis aperçu que deux adolescentes dans la salle avaient tourné la tête vers nous et nous suivaient des yeux. Sans illusion, je me suis dit que la présence de mon compagnon avait attiré leur attention, et qu’elles devaient regretter son départ.

Nous avons pris l’ascenseur, je ne tenais plus en place. J’avais desserré ma cravate et le col de ma chemise, je trépignais presque. Daniel m’observait avec curiosité. Il devait se demander pourquoi je me montrais aussi agité. S’il avait baissé les yeux vers ma braguette, il aurait remarqué que celle-ci était déjà gonflée par ma bite en érection. Le souvenir de ce qui s’était passé lors de notre première rencontre me faisait bander… J’étais tellement fébrile que je chancelais en sonnant à ma porte.

— Bonsoir chéri, a fait ma femme en ouvrant, tu…

Elle s’est tue en apercevant Daniel à côté de moi. Bouche bée, elle nous a examinés.

— Bonsoir Maryse, a fait Daniel en lui tendant la main. Tu vas bien ?

— Euh… oui…

Elle s’est effacée pour nous laisser passer. Daniel a suspendu son blouson au portemanteau de l’entrée. Dans son dos Maryse et moi avons échangé un regard. Elle était revenue de sa surprise et sa mine s’était assombrie. Je me suis fait tout petit.

— Tu aurais pu me prévenir, a-t-elle protesté.

— Nous nous sommes rencontrés par hasard, ai-je menti.

Ma femme a bougonné en se dirigeant vers la cuisine. Contrarié, j’ai conduit Daniel au salon où nous avons parlé de choses et d’autres. La mauvaise humeur de Maryse m’avait déprimé et ce n’est qu’au bout de plusieurs verres que je me suis senti un peu plus à l’aise. Daniel lui aussi avait été pris de court, mais sa nature optimiste a repris le dessus et il s’est arrangé pour me remonter le moral.

Maryse est revenue au salon un long moment plus tard. En la voyant, nous sommes restés bouche bée. Elle avait changé de tenue et s’était fardée avec un soin particulier, enduisant ses lèvres d’un rouge très vif et passant du noir sur ses cils et ses paupières. Mais surtout, elle avait mis sa robe la plus courte, qui lui arrivait à peine à mi-cuisses. À la limite de l’ourlet, on pouvait voir le revers de ses bas et les attaches de ses jarretelles.

— Vous venez ? a-t-elle demandé. Le dîner est prêt.

— Le temps de finir nos verres, ai-je fait en avalant ma salive. Tu veux boire quelque chose ?

Elle a secoué négativement la tête puis elle a fait demi-tour, laissant derrière elle une odeur entêtante.

— Ta femme est vraiment très belle, a dit Daniel.

Le compliment m’est allé droit au cœur, mais je souffrais parce que Maryse avait pris la peine de se changer et de se maquiller pour lui. Nous sommes allés la rejoindre dans la salle à manger. Elle avait réussi à mijoter un repas qui sortait un peu de l’ordinaire. Nous l’avons félicitée. Cependant, plus le dîner s’avançait, plus je me sentais mal à l’aise et troublé. Tout en faisant le service, Maryse ne se gênait pas pour tortiller des fesses devant nous. Avant de servir le dessert, la serviette qu’elle tenait lui a échappé. Elle s’est baissée pour la ramasser, mais sans plier les genoux. Sa robe trop courte est remontée très haut sur ses fesses. Comme elle nous tournait le dos, Daniel et moi avons pu voir la fourche de ses cuisses et une bonne partie de son cul moulé dans un slip minuscule en dentelle noire. Dans le mouvement, le fond de la culotte est rentré entre ses fesses, soulignant la raie profonde et haute qui les séparait.

Daniel a soupiré et j’ai senti ma queue devenir dure. Maryse s’est redressée. Sans se retourner, elle est allée à la cuisine. Quand elle est revenue quelques minutes plus tard avec un plat garni de pâtisseries, son visage n’exprimait rien. J’ai remarqué cependant qu’elle respirait un peu plus vite.

Après le repas, nous sommes passés au salon pour boire le café. Daniel a pris place à côté de moi sur le canapé. Maryse s’est installée en face de nous sur un fauteuil bas. Avec la robe qu’elle portait, elle n’a pas pu dissimuler ses cuisses quand elle s’est assise. Sans vergogne, elle nous les a offertes en spectacle, écartées, avec tout en haut le triangle noir du slip d’où s’échappaient quelques poils bruns. Sous le tissu transparent se voyait le double renflement des grosses lèvres. La gorge serrée, j’ai remarqué que la culotte s’humidifiait déjà.

J’étais de plus en plus troublé mais l’attitude indifférente de Maryse me déconcertait. Sa tasse de café à la main, elle se tenait bien droite sur son siège. Son regard neutre se portait à tour de rôle sur Daniel ou sur moi, alors que la tache humide qui marquait sa culotte ne faisait que s’élargir. Pourtant, notre conversation restait mondaine. Daniel était en train d’expliquer comment il avait dû abandonner son métier de dessinateur industriel par suite d’une réduction d’effectifs dans la grosse entreprise d’électricité où il travaillait, à Lyon. Pour le moment, il vivait sur ses allocations de chômage, mais il espérait trouver du travail assez vite, quitte à faire de l’intérim.

Maryse écoutait avec attention, et elle avait toujours les cuisses écartées. J’étais à bout d’excitation et jaloux de l’intérêt qu’elle manifestait pour les propos de Daniel. Tout à coup, je n’ai pas pu tenir davantage. Je me suis levé et j’ai fait le tour de la table basse.

Quand je me suis approché d’elle, ma femme a cligné des paupières, et sa respiration est devenue plus rapide, mais elle n’a pas changé de position. D’un geste hésitant, j’ai empaumé son genou droit et elle a tressailli. Mes jambes tremblaient sous moi et ma queue était tendue, presque douloureuse. Je m’étais placé de profil pour que Daniel, comme le premier soir, ne perde rien du spectacle. Le visage empourpré, et le souffle court lui aussi, il s’était redressé sur le canapé.

J’ai fait remonter ma main le long de la cuisse de Maryse. Ma femme s’est mise à haleter légèrement et elle a écarté encore plus les genoux. Alors, j’ai défait fébrilement les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma bite en érection. Maryse l’a fixée. Son visage prenait peu à peu une teinte cramoisie.

Je l’ai obligée à se mettre debout, face à Daniel et à garder sa robe troussée jusqu’à la taille. Je lui ai baissé son slip aux genoux. Elle a eu un petit sursaut quand mes doigts ont effleuré les bords de sa fente déjà ouverte et humide. J’ai posé les doigts de Maryse sur ma queue et je l’ai contrainte à me masser pour apaiser la crispation qui me faisait trembler. En face de ma femme, les yeux rivés sur sa chatte de plus en plus béante, Daniel pressait une main contre sa braguette.

La sueur coulait dans mon cou, détrempait ma chemise sous mes bras. Le sang cognait à mes tempes. Ma tension était si forte que j’avais des éblouissements par moments. Daniel avait sorti sa queue et la pressait entre ses doigts, en la serrant à la base. Cela accentuait le volume et la rougeur crue de son gland congestionné. La peau brune de la hampe était tendue à craquer.

Maryse a laissé fuser une plainte sourde tout en creusant encore plus les reins quand je lui ai passé une main entre les cuisses. J’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de sa vulve chaude et mouillée et elle a gémi de plus belle.

— Salaud, qu’est-ce que tu attends ? a-t-elle haleté. Baise-moi, vite.

D’une main j’ai guidé ma queue entre ses cuisses et j’ai placé mon gland contre l’ouverture du vagin. Je n’ai eu qu’un petit mouvement à faire pour m’enfoncer jusqu’au fond de son ventre. Dès qu’elle a senti ma bite pénétrer dans son con, Maryse s’est empalée d’elle-même, d’un coup de reins en arrière. Elle s’est mise à gigoter tout en me criant de la limer plus fort.

Pendant quelques secondes ce déchaînement m’a pris de court, mais les muscles du vagin brûlant se contractaient par spasmes brutaux autour de ma bite, et l’excitation a balayé mes réticences. Je me suis mis à aller et venir avec violence dans le ventre de Maryse, comme celle-ci me le réclamait.

Soudain Daniel s’est levé et s’est approché, tenant toujours sa queue entre ses doigts. J’ai compris ce qu’il voulait quand le gland a effleuré le visage de ma femme. Celle-ci a englouti la moitié de la queue dans sa bouche et a commencé à la sucer avec ardeur.

J’ai marqué un temps d’arrêt. Quelques coups de reins furieux accompagnés de grognements étouffés de la part de Maryse m’ont rappelé ce qu’elle attendait de moi. Partagé entre la jalousie de la voir pomper avec autant d’avidité la queue de Daniel et le surcroît d’excitation que m’apportait cette situation, je me suis remis à la limer avec force.

Le membre brun et gonflé de Daniel s’enfonçait à un rythme de plus en plus rapide entre les lèvres de ma femme. Chaque fois, cela produisait un bruit mouillé qui me faisait frissonner. Peu à peu j’ai accéléré moi aussi la cadence de mes va-et-vient. Doublement enfilée, Maryse se trémoussait et grognait de plus belle.

Très vite nous avons joui, presque en même temps. Le premier, Daniel a sorti sa bite de la bouche de ma femme. Il est allé s’asseoir sur le canapé pour reprendre son souffle. Je l’ai rejoint. Sans nous accorder un regard, Maryse a remonté sa culotte et s’est dirigée vers la salle de bains.

Quand elle est revenue, maquillée de frais, son visage avait retrouvé cette expression indifférente qui me mettait mal à l’aise. Elle a servi du champagne mais Daniel devait se sentir gêné lui aussi, car il n’a pas tardé à prendre congé.

6

Après cette soirée avec Daniel, nous avons essayé de reprendre une vie normale, Maryse et moi, mais cette fois quelque chose avait changé de façon définitive. Je ne pouvais plus chasser de mon esprit le trouble ressenti en voyant ma femme sucer la queue de notre invité.

Nous n’osions pas en parler mais Maryse était troublée, elle aussi. Elle bavardait moins et restait songeuse quand je me trouvais avec elle. Elle se montrait moins brutale, moins exigeante, plus passive qu’avant, même, quand nous faisions l’amour. Très vite, j’ai eu l’impression qu’en toute inconscience j’avais allumé un incendie que je ne pouvais plus contrôler.

Un soir, alors que Maryse dormait nue à côté de moi dans le lit, j’ai compris que tôt ou tard il ne me suffirait plus de faire l’amour avec elle devant un témoin pour en retirer un surcroît de jouissance. J’ai reconnu au fond de moi l’envie de la voir se faire baiser par un autre homme. Bien sûr, j’en serais malade de jalousie, mais j’allais finir par céder à cette tentation. Il ne m’a pas fallu longtemps pour comprendre aussi que Maryse avait dû se poser la question, et qu’elle se tourmentait sûrement à cause de ça.

J’ai essayé de résister, mais un autre soir, alors que nous étions assis devant la télévision, je n’ai pas pu tenir.

— Qu’est-ce que ça t’a fait, l’autre jour, quand tu as sucé la queue de Daniel ? ai-je demandé d’une voix hésitante.

Maryse a sursauté et elle m’a jeté un coup d’œil en coin. Son visage était devenu rouge.

— Je ne sais pas, a-t-elle murmuré.

— Tu ne sais pas ?

— Il vaudrait mieux ne pas reparler de ça… a-t-elle fait d’un ton plus dur.

Elle m’a jeté un autre regard, plus inquisiteur que le premier, et j’ai détourné la tête.

— Tu ne vas pas me dire que tu as envie que je recommence, ou même que je fasse pire encore ? a-t-elle soupiré avec lassitude.

Au comble de la honte, je n’ai rien dit mais l’expression de mon visage devait être assez éloquente. Maryse a soupiré plus fort et une larme a brillé au coin de ses yeux.

— Mais Thierry, qu’est-ce qui te prend, à la fin ? Nous étions si heureux, pourquoi t’es-tu mis ce genre d’idée en tête ?

J’ai eu envie de disparaître sans terre, mais je me suis rendu compte que ma gêne me causait une sorte de volupté. L’espace de quelques secondes je me suis demandé si je devenais fou… Maladroitement j’ai tenté d’expliquer à ma femme ce que je ressentais, et que je ne comprenais pas bien moi-même. Elle s’est contentée de hausser les épaules.

— Comme tu voudras, a-t-elle dit avec cette sorte de résignation qui ne faisait qu’accroître ma honte. Mais si tu décides quelque chose, préviens-moi à l’avance, cette fois.

Cette nuit-là, nous nous sommes endormis sans avoir fait l’amour. Des cauchemars ont troublé mon sommeil. Pendant les jours qui ont suivi, j’ai repensé à cette conversation. Le plus simple aurait été de renoncer à mon obsession, mais je n’en avais pas la force, même si je m’en voulais. Dans la glace, en me rasant le matin, je voyais mes yeux rougis et les cernes brunâtres qui les soulignaient. Il me fallait deux cachets d’aspirine pour me donner le courage d’affronter la journée.

J’ai donc réfléchi au meilleur moyen de satisfaire mon désir sans que cela perturbe trop mes relations avec ma femme. J’aurais voulu que ça se passe avec Daniel, mais Maryse semblait attirée par notre ami. J’ai eu peur, s’ils baisaient pour de bon, qu’ils ne s’attachent réellement l’un à l’autre, à mon désavantage. Pour finir, j’ai décidé qu’il valait mieux faire ça avec quelqu’un que nous ne connaissions pas et que nous n’aurions pas l’occasion de revoir. Le principe même d’une aventure éphémère de ma femme avec un parfait inconnu m’a paru encore plus excitant.

J’ai fait part de mon idée à Maryse qui s’est ralliée à mon point de vue, non sans réticences.

— Comment comptes-tu t’y prendre ? a-t-elle demandé. On ne va pas faire ça ici, il y a ton travail, notre réputation, les voisins.

— Tu crois que ça serait vraiment gênant ? ai-je demandé avec embarras.

Maryse est devenue pâle, elle refusait catégoriquement de se livrer à un autre homme dans notre propre appartement. Elle acceptait de se prêter à mon caprice, pourvu que cela reste en dehors de notre vie conjugale. Après avoir hésité, je lui ai dit que j’allais louer un appartement ou une chambre à Lyon, ne serait-ce que pendant quelques semaines, pour que nous puissions recevoir quelqu’un en toute discrétion. À cette condition, ma femme a été d’accord.

Je me suis mis à la recherche d’un pied-à-terre à Lyon. Une semaine plus tard, j’ai trouvé une chambre près de la gare de Perrache. C’était spacieux, propre et confortable. Il y avait même une salle de bains avec W.-C., plus un débarras. L’immeuble était situé dans une rue qui paraissait tranquille. Cependant, Maryse n’a pas fait preuve de beaucoup d’enthousiasme, quand je lui ai montré l’endroit pour la première fois.

— Toutes ces dépenses rien que pour me voir baiser avec un autre homme, mon pauvre Thierry… a-t-elle soupiré.

— C’est toi qui n’as pas voulu que ça se passe chez nous ! ai-je répliqué avec irritation.

Elle n’a rien dit et j’ai eu honte de mon accès de mauvaise humeur. Ses réticences perpétuelles me mettaient les nerfs à vif. Nous avons eu un nouvel accrochage quand il a fallu décider comment faire venir un partenaire dans notre chambre. J’aurais voulu que ma femme participe avec moi au choix de son amant, mais elle n’a rien voulu entendre.

— Fais comme tu veux, choisis qui te plaît, je ne veux pas m’en mêler, a-t-elle dit d’un ton définitif.

— Mais si je trouve quelqu’un qui ne te va pas, tu n’iras pas te plaindre ? ai-je fait remarquer.

— Un homme ou un autre, ça n’a pas d’importance, pour ce qu’il aura à faire…

J’ai fait paraître une annonce dans la revue spécialisée grâce à laquelle j’avais fait la connaissance de Daniel. Pourtant, cette fois, je n’ai rien eu de bon en retour. La situation, le physique ou la personnalité de mes correspondants ne concordaient pas du tout avec ce que je cherchais. Bien souvent d’ailleurs, leurs lettres étaient d’une imprécision suspecte. Cependant mon fantasme ne me lâchait pas et au bout de quelques semaines, je me suis résigné à employer une autre méthode. Des collègues qui travaillaient à Lyon m’avaient parlé de plusieurs endroits où des gens aux manies bizarres, échangistes et amateurs de plaisirs pervers, avaient l’habitude de nouer des contacts discrets.

C’est de cette façon que dans un bar qui n’avait rien d’un endroit mal famé, j’ai fait la connaissance de Jocelyn. Il s’agissait d’un étudiant antillais, grand et beau garçon, âgé d’une vingtaine d’années et débordant d’enthousiasme. Nous avons lié conversation au comptoir, mais très vite je l’ai entraîné à une table pour parler librement. Quand je lui ai exposé mon problème, il n’a pas été du tout surpris. Déjà, à plusieurs reprises, des couples l’avaient invité à participer à leurs ébats. Nous nous sommes mis d’accord pour organiser un rendez-vous avec ma femme dès le week-end suivant.

Le lendemain j’ai prévenu Maryse que j’avais enfin trouvé quelqu’un. Pendant quelques secondes elle m’a fixé sans rien dire, l’air songeuse. Cette attitude me mettait toujours mal à l’aise, mais cette fois j’ai éprouvé une pointe d’inquiétude en plus. Je me suis demandé ce que cachait, en réalité, cette persistance à prendre la chose avec indifférence.

— Quand ça ? a-t-elle enfin demandé.

— Samedi soir, ai-je expliqué.

— C’est bon, je serai prête, a-t-elle soupiré.

Mortifié par cette réaction, j’ai changé très vite de sujet de conversation.

7

Jusqu’au samedi suivant, j’ai vécu à la manière d’un somnambule. Mon obsession, la jalousie lancinante qui allait avec et ne m’accordait aucune trêve, l’attitude à la fois résignée et hautaine de ma femme, tout cela m’imposait une tension trop forte. Et Maryse refusait avec obstination de faire la plus petite allusion à ce qui me tourmentait, une fois de plus. Cette réticence commençait même à gâcher nos ébats au lit. Moi qui n’avais jamais eu de problème de cette sorte, je bandais avec difficulté et je jouissais moins fort qu’avant.

Le vendredi soir, j’ai fait quelque chose qui ne m’était jamais arrivé. Avec quelques collègues je me suis attardé pendant un long moment dans un café du centre de Saint-Étienne, pour arroser la fin de la semaine. Je me sentais épuisé et énervé. J’ai bien failli me laisser aller à des confidences sur mes relations conjugales. Quand je suis rentré chez moi, j’étais passablement éméché. Maryse a paru surprise, cependant elle n’a rien dit.

Le lendemain, elle a gardé la même attitude distante, le même visage figé, alors que de mon côté, je ne pouvais pas maîtriser mon agitation. Nous sommes partis pour Lyon assez tôt. Maryse n’avait pas voulu se préparer dans notre appartement, elle préférait le faire sur place.

Nous sommes arrivés à la chambre un peu après dix-huit heures. Jocelyn ne devait venir que deux heures plus tard. Tout de suite, Maryse est passée dans la salle de bains. Pendant qu’elle se lavait, j’ai ouvert un petit placard où j’avais mis plusieurs bouteilles d’alcool et de liqueur. Mes mains tremblaient et il m’a fallu un verre de whisky bien tassé pour retrouver un semblant de calme. Ensuite je me suis installé dans un fauteuil de rotin, la bouteille à portée de la main, en attendant la suite.

Maryse est revenue au bout d’une demi-heure et j’ai senti ma gorge se serrer, ma queue bouger dans mon slip. Elle était nue et plus belle que jamais, avec ses longues jambes fines, sa toison pubienne fournie où brillaient encore quelques gouttes d’eau, ses seins ronds aux pointes érigées qui bougeaient quand elle marchait.

Son visage m’a paru moins crispé. Quand je lui ai proposé un verre de whisky, elle a accepté tout de suite. Elle a bu trop vite et l’alcool l’a fait tousser. De plus en plus troublé, j’ai suivi avec attention ses préparatifs. Elle a mis d’abord un porte-jarretelles étroit en dentelle blanche, puis une culotte assortie, avant d’enfiler des bas gris. Un soutien-gorge à balconnet est venu compléter sa tenue.

Maryse évitait mon regard mais elle s’est attardée un long moment, debout devant la grande glace de l’armoire, sans rien d’autre sur elle que ses dessous. Elle s’est placée de profil et a fait saillir ses fesses et ses seins, comme pour évaluer leur rondeur et leur fermeté. J’ai eu envie de me lever, de la prendre à bras-le-corps et de la pousser vers le lit, mais je me suis retenu.

Maryse a achevé de s’habiller en mettant une robe blanche de coupe simple, mais courte et très décolletée. J’ai bu un deuxième verre et j’ai jeté un coup d’œil furtif à ma montre. Il était à peine sept heures. Je n’en pouvais plus d’excitation. Dans mon slip, ma queue vibrait comme une corde trop tendue. Je me suis pris à espérer que Jocelyn arriverait plus tôt que prévu.

Après s’être maquillée avec soin devant la coiffeuse, Maryse est venue s’asseoir sur une chaise, devant moi. Je lui ai servi un deuxième verre et nous avons commencé à attendre sans rien dire. Au bout d’un moment, elle s’est agitée avec nervosité sur son siège. Sous la couche de fond de teint, ses joues avaient pris des couleurs. Par moments, elle se mordillait les lèvres. Elle a ouvert la bouche comme pour dire quelque chose, mais elle s’est ravisée. L’attente semblait insupportable pour elle aussi. Au fond de moi-même, j’ai éprouvé un surcroît d’excitation en voyant que la carapace d’indifférence qu’elle s’était constituée s’effritait peu à peu. Mais j’ai eu peur aussi, me demandant si je n’avais pas été trop loin cette fois. J’avais toujours la crainte qu’en l’obligeant à participer à mes fantasmes, elle ne finisse par y prendre goût, pour elle et non pour mon propre plaisir. À bout de patience, elle s’est levée et a fait quelques pas dans la chambre.

— Il va venir bientôt, ton bonhomme ? a-t-elle demandé en perdant soudain toute réserve.

— Calme-toi, je pense qu’il ne va pas tarder, à présent.

Maryse a grommelé entre ses dents avant de revenir s’asseoir en face de moi. Quand elle a croisé les jambes, sa robe est remontée très haut sur ses cuisses, dévoilant les lanières qui retenaient ses bas ainsi qu’une partie de son porte-jarretelles et de sa culotte blanche. J’ai dû faire un effort pour regarder ailleurs, mais je me sentais déjà trop excité.

Le coup de sonnette m’a fait sursauter, Maryse a poussé un petit cri. Je me suis précipité vers la porte. Il s’agissait bien de Jocelyn, aussi décontracté que lors de notre première rencontre, habillé d’un jean et d’un polo.

— Je n’arrive pas trop tôt ? a-t-il demandé en me tendant la main.

Je n’ai pas eu à lui répondre. Ses yeux ont fixé quelque chose derrière moi, tout en s’écarquillant. Je me suis retourné. Maryse s’était levée et s’avançait vers nous. Jocelyn nous a examinés à tour de rôle. Comme bien d’autres, notre différence d’âge devait le choquer. Je lui avais dit que ma femme était très belle et il m’avait cru sur parole, mais cela ne lui avait rien dit de sa jeunesse.

Sous son fond de teint, Maryse était devenue écarlate. Je ne lui avais pas révélé que le partenaire que j’allais lui proposer était un Noir, mais c’était de sa faute. Elle n’avait pas voulu m’écouter.

Il y a eu quelques secondes de silence mais Jocelyn s’est remis très vite. Somme toute, la surprise n’était pas désagréable pour lui. Elle ne l’était pas pour Maryse non plus. Avec un regain de jalousie, j’ai vu que malgré sa gêne, ma femme semblait fascinée par notre visiteur.

Nous sommes retournés nous asseoir auprès du lit. Jocelyn a pris une chaise pour s’installer entre Maryse et moi. Un verre à la main nous avons bavardé un moment. La robe était de nouveau remontée très haut sur le ventre de ma femme. Le regard de Jocelyn ne parvenait pas à s’en détacher. Maryse riait avec nervosité à tout propos. Elle en était à son troisième verre de whisky et elle devait être un peu éméchée. Moi-même, la tête me tournait légèrement. Je restais lucide, mais cette fois je me sentais incapable de prendre la moindre initiative.

Je n’ai plus rien dit et la conversation a commencé à traîner en longueur. Jocelyn m’a jeté un coup d’œil, déconcerté par mon silence et ma passivité. Il suffisait de voir la bosse qui déformait sa braguette pour comprendre qu’il était à bout d’excitation, lui aussi.

Il a fini de vider son verre puis il s’est levé et il s’est approché de Maryse. J’ai eu un petit pincement au cœur mais ma bite a tremblé dans mon slip. Elle me faisait mal tant elle était raide. Son verre à la main, le visage cramoisi, ma femme n’osait pas lever les yeux vers le jeune Noir. Elle tremblait et elle se mordait les lèvres.

Quand la main de Jocelyn s’est posée sur son genou, elle a eu un petit sursaut mais n’a rien fait pour se dérober, et elle n’a pas protesté.

— Tu as de jolies cuisses, Maryse, a dit le jeune Antillais.

Une flambée de jalousie m’a fait crisper les mâchoires, mais j’ai eu un début d’éjaculation dans mon slip, à ma grande honte. Il m’a fallu un effort de volonté pour me maîtriser. Du revers de la main j’ai essuyé la sueur sur mon front. Jamais je n’avais ressenti une telle jalousie, ni une telle excitation. J’en avais presque la fièvre.

À deux mains, Jocelyn a obligé Maryse à décroiser les jambes et à écarter au maximum les genoux. Sans hâte, ses doigts sont remontés le long de la cuisse de ma femme ; jusqu’à toucher la culotte blanche. Quelques poils noirs dépassaient de la bande de tissu étroite sous laquelle se dessinaient le renflement de la motte et les saillies des grosses lèvres. J’ai eu le temps de voir qu’une tache humide s’élargissait sur le fond du slip. J’ai porté mon verre à ma bouche pour le vider jusqu’à la dernière goutte.

La main du jeune Antillais s’agitait contre la culotte de Maryse. J’ai deviné qu’il appuyait du pouce sur le fond du slip pour plaquer celui-ci entre les bords de la fente. Ma femme restait figée sur sa chaise mais elle tremblait de plus en plus et elle s’est mise à haleter. Son verre lui a échappé et ce qui restait de whisky dedans a fait une large tache sur la moquette.

— Tu as déjà vu une bite de Noir ? a demandé Jocelyn.

Maryse a fait signe que non. Le jeune homme lui a pris la main pour la forcer à la mettre sur sa braguette distendue.

— Ouvre et sors ma queue, a-t-il ordonné d’une voix plus rauque.

Maryse hésitait encore mais Jocelyn a insisté, et elle a fini par déboutonner le pantalon. L’air gêné mais les joues en feu, elle a sorti la bite. Complètement décalotté et d’un rouge vif, le gland émergeait au sommet de la hampe à la peau couleur chocolat. J’ai senti ma gorge se serrer. Maryse contemplait avec fascination le membre énorme et long, légèrement recourbé, qu’elle tenait entre ses doigts serrés et qui était parcouru de frémissements. Une nouvelle fois, je me suis demandé si elle ne comparait pas cette queue superbe avec la mienne et si elle n’en tirait pas des conclusions défavorables pour moi. Mais à l’idée de voir bientôt cette verge s’enfoncer dans sa chatte, j’en avais des frissons de plaisir.

Tout doucement, Jocelyn a appuyé sur les doigts de Maryse pour que celle-ci le masturbe. Avec une maladresse inhabituelle qui révélait son trouble, ma femme a commencé à masser le membre, depuis la base jusqu’au gros bourrelet qui cernait le gland. Elle était toujours assise, la robe retroussée jusqu’à la taille, les jambes ouvertes. À la fourche de ses cuisses, le triangle blanc de son slip était inondé de mouille.

Jocelyn haletait et quelques gouttes de sueur perlaient sur son front. Très vite, il a immobilisé la main de Maryse. Il a tiré ma femme par le bras, jusqu’à ce qu’elle se trouve à genoux devant lui.

— Suce-moi, juste un peu, a-t-il exigé. Je veux sentir ta langue remuer sur ma bite.

Il a appuyé sur la nuque de Maryse pour qu’elle pose ses lèvres sur le sommet du gland. Ma femme a ouvert les mâchoires et le bout de la queue s’est enfoncé dans sa bouche. Elle s’est mise à sucer. Je voyais ses lèvres enduites de rouge monter et descendre le long de la hampe brune, à un rythme de plus en plus rapide. Elle avait le visage congestionné et la salive faisait un bruit mouillé dans sa bouche. Jocelyn l’a arrêtée presque tout de suite.

— Je n’en peux plus, a-t-il haleté, Viens.

Il a obligé Maryse à se lever avant de la pousser vers le lit sur lequel ils ont roulé, étroitement enlacés. Avec des gestes fébriles, j’ai défait ma braguette et j’ai sorti ma queue. J’ai dû serrer avec force la base de mon gland, entre le pouce et l’index, pour maîtriser un nouveau commencement d’éjaculation.

Sur le lit, Jocelyn et ma femme s’embrassaient à pleine bouche, en poussant des grognements étouffés. Le jeune Antillais était à demi étendu sur Maryse qui l’avait pris par les hanches pour mieux le serrer contre son ventre. Au bout de quelques secondes, il s’est redressé sur les genoux. Sur le dos, le souffle court et les jambes écartées, ma femme n’a eu aucune réaction quand l’étudiant a fait glisser sa culotte avant de la jeter par terre, toute chiffonnée et mouillée.

Maryse s’est mise à gémir. Les doigts de Jocelyn frottaient avec insistance les nymphes humides de sa vulve. Avec l’ongle de l’index, il agaçait le clitoris. Ma femme a eu un soubresaut sur le lit. De mon fauteuil, je pouvais voir la grande main brune de l’étudiant remuer entre les lèvres écartées de sa chatte. Tout à coup, Jocelyn a enfoncé deux doigts réunis dans le vagin de Maryse, qui a poussé une plainte aiguë.

— Je… je suis à bout, a-t-elle bafouillé tout en soulevant les fesses pour mieux s’offrir à la pénétration. Fais-moi jouir…

Avec force, Jocelyn fouillait son con. Elle gigotait sur le lit, et gémissait sur un rythme de plus en plus précipité. Elle a poussé un cri de frustration quand son partenaire a retiré ses doigts enduits de mouille. Avec précipitation, le jeune Antillais a enlevé son pantalon. Il ne portait pas de slip dessous. Ses jambes maigres et musclées étaient presque complètement dépourvues de poils, au contraire de son bas-ventre, où un triangle crépu cernait la base de sa queue et ses couilles qui pendaient, énormes.

Je serrais toujours ma bite. Jocelyn m’a jeté un bref coup d’œil puis il a fait mettre Maryse à quatre pattes en travers du lit, et il s’est placé à genoux derrière elle. J’ai serré si fort ma queue que j’ai eu mal, mais je ne l’ai réalisé qu’au bout de quelques secondes. Les contractions qui faisaient sursauter mon membre devenaient plus fortes et plus rapprochées. Soudain, j’ai senti un jet de sperme fuser entre mes doigts. Avant que j’aie le temps de me contrôler, j’avais éjaculé.

Au même moment, d’un seul coup de boutoir, Jocelyn a enfoncé sa verge énorme dans le vagin de Maryse. Ma femme s’est mordu les lèvres, exhalant un gémissement étouffé. Nos regards se sont croisés et un dernier jet de foutre a jailli entre mes doigts gluants. En même temps, ma femme a arqué les reins encore plus et a poussé un cri sourd. Ses joues se creusaient.

Tout de suite, le jeune Noir s’est mis à limer avec force. Les secousses se répercutaient jusque dans la nuque de Maryse, dont la tête dodelinait en cadence. Honteux, j’ai sorti un mouchoir de ma poche et j’ai essuyé mes doigts. L’orgasme ne m’avait pas complètement assouvi. Ma queue pointait toujours hors de mon pantalon. Elle avait à peine perdu de sa longueur et de sa rigidité.

Je me suis penché pour prendre la bouteille whisky posée sur le sol. Ma tête tournait, mais je me suis servi un autre verre. Sur le lit, Jocelyn besognait Maryse avec une ardeur croissante. Ma femme haletait et gémissait sans retenue, à présent. Ses doigts crispés chiffonnaient les draps.

D’un geste mal assuré, j’ai bu la moitié de mon verre. En voyant le spectacle du jeune Noir, nu depuis la ceinture, s’agiter contre les fesses blanches de Maryse, je sentais mon excitation renaître. Très vite, ma queue a retrouvé toute sa raideur. J’ai vidé mon verre. Les gémissements de ma femme devenaient de plus en plus bruyants et ses reins ployaient sous les assauts.

Jocelyn savait se contrôler. Il a continué à limer pendant un long moment. Maryse a eu le temps de jouir deux fois, avant qu’il atteigne l’orgasme à son tour. Épuisée, elle se contentait de subir avec passivité ses coups de reins, le visage enfoui dans ses bras croisés sur le lit, les genoux serrés contre la poitrine. Cependant, elle a laissé échapper une plainte quand Jocelyn a retiré sa bite de son con.

À peine essoufflé, sa queue tendue luisante de sperme et de mouille, le jeune Noir a sauté du lit. Il m’a adressé un clin d’œil.

— Ça valait le coup, a-t-il dit en riant.

Mal à l’aise, j’ai fait un signe de tête affirmatif et il est allé dans la salle de bains. Maryse haletait encore sur le lit, la robe froissée et toujours retroussée jusqu’à la taille. Elle était couchée sur le côté, en chien de fusil, pendant que Jocelyn se lavait en sifflotant. Elle était tournée vers moi et, entre ses cuisses serrées, je pouvais voir le filet de sperme et de mouille qui suintait de sa fente entrebâillée

Quand Jocelyn est revenu, Maryse a détourné les yeux. Il a eu un petit sourire avant de me faire un signe de tête et de se diriger vers la porte. Honteux, je l’ai laissé partir. J’avais envie de le rattraper, de le remercier, de lui dire qu’il avait été parfait, mais je n’ai pas osé. Et je m’en suis voulu.

8

Après cette soirée, Maryse, à l’inverse de ce qu’elle avait fait à la suite de notre première expérience avec Daniel, s’est montrée moins provocante, et elle est devenue encore moins agressive au lit. Cela m’a donné l’impression qu’elle était profondément troublée et qu’elle prenait ses distances pour faire le point. J’ai eu vraiment peur qu’elle se décide à se séparer de moi. Je n’arrivais pas à deviner ce qu’elle pensait de notre aventure avec Jocelyn, et cela redoublait mes craintes. Son attitude pleine de froideur n’était pas faite pour les apaiser.

Pendant plus d’une semaine, nous avons vécu en réalité comme deux parfaits étrangers. Le soir quand je rentrais, Maryse m’accueillait avec indifférence. Elle s’endormait à côté de moi sans prêter attention à mes timides avances. J’en ai voulu à Jocelyn, à Daniel aussi, mais je ne pouvais pas me dissimuler bien longtemps que c’était moi le vrai responsable. Je me suis juré de ne plus jamais refaire une chose pareille.

Mes bonnes résolutions ont tenu quelques jours puis, graduellement, mon obsession est revenue, a fini par être aussi forte, aussi tyrannique qu’avant. Je ne pouvais oublier le plaisir profond et malsain que j’avais éprouvé à voir le grand corps noir et athlétique besogner ma femme avec la vigueur de la jeunesse. Quand Jocelyn nous avait laissés, j’étais presque aussi excité qu’au début de la soirée. Mais quand je m’étais approché de ma femme, elle m’avait repoussé et elle était partie se laver.

L’attitude de Maryse, le conflit épuisant entre mon obsession et une jalousie qui devenait maladive, tout cela a fini par me déprimer. À deux ou trois reprises, je me suis enivré avec des collègues, au lieu de rentrer directement chez moi après mon travail. L’ambiance morne du foyer ne m’aidait pas à remonter la pente.

J’aurais sans doute fini par sombrer dans une vraie dépression, quand un soir, deux semaines après notre rencontre avec Jocelyn, j’ai eu la surprise de trouver Maryse habillée et maquillée avec soin. Elle m’a embrassé sur la bouche avant que j’aie eu le temps de lui poser une question. Elle avait mis une robe de soie, courte et décolletée comme d’habitude, qui la moulait étroitement. Tout en m’embrassant, elle pressait ses seins et son ventre contre moi. J’ai senti tout à coup ma queue durcir.

— Tu as passé une bonne journée ?

— Assez bonne oui, j’ai eu quelques contrats, ai-je répondu, un peu essoufflé et décontenancé.

Maryse avait également soigné le menu du dîner. Je l’ai examinée d’un air interrogateur, mais elle a détourné les yeux. Au cours du repas, nous avons bu plus que de coutume. Peu à peu, la gêne de Maryse a disparu, son visage prenait des couleurs, elle a ri aux éclats quand je me suis hasardé à une plaisanterie. Cette attitude a achevé de me dérouter, et de m’inquiéter aussi. Cependant, je n’ai pas osé lui demander trop vite des explications.

Après manger, nous sommes allés au salon pour boire le café. Dès qu’elle eut rempli nos tasses et posé la cafetière sur la table basse, ma femme est venue s’asseoir à côté de moi sur le canapé. Elle a jeté ses bras autour de mon cou et s’est pelotonnée contre moi. Ses cheveux dégageaient l’odeur capiteuse d’un parfum que je lui avais offert quelques mois plus tôt. Sa robe s’était retroussée sur ses cuisses, dévoilant une partie de sa petite culotte noire en dentelle. Je me suis mis à bander.

Avec douceur, Maryse a pressé ma bite à travers ma braguette. Son visage un peu congestionné se trouvait à quelques centimètres du mien. Elle avait l’air tout à fait sérieuse, mais pas contractée comme les jours précédents.

— Tu bandes déjà, mon chéri…

— Tu fais tout pour ça, ai-je répliqué en lui caressant les seins à travers sa robe.

Pendant quelques secondes, nous nous sommes pelotés sans rien dire.

— J’ai repensé à la soirée avec Jocelyn, a fait soudain ma femme. Il s’appelait bien comme ça, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Quand il est parti, tu semblais bien excité. Tu as toujours envie de me voir me faire baiser par d’autres hommes ?

J’ai dû avouer que j’en avais envie plus que jamais. J’avais l’estomac crispé d’inquiétude en me demandant où Maryse coulait en venir. Elle a hoché la tête.

— Sur le moment, pendant qu’il me baisait, ça m’a terriblement excitée que tu sois là, a-t-elle révélé. Mais après avoir joui, j’ai éprouvé une honte atroce. Tu comprends, ce n’était pas la même chose que de sucer Daniel, alors que tu étais en train de me faire l’amour.

Pour me donner une contenance j’ai bu de petites gorgées de café. Les confidences de Maryse me mettaient terriblement mal à l’aise, mais ma queue était tout à fait érigée à présent, d’autant plus que tout en parlant, ma femme continuait à la masser à travers mon pantalon.

— En fait, j’ai eu peur que tu me méprises, que tu m’en veuilles pour l’orgasme que j’avais eu avec Jocelyn, a ajouté Maryse.

— Mais tu sais bien que c’est moi qui ai voulu ça, ai-je répliqué avec vivacité.

— Bien sûr, mais n’empêche. J’ai réellement joui avec Jocelyn. Dès que je l’ai vu, il m’a plu, et ce n’est pas parce que tu l’avais choisi.

Son aveu a rallumé ma jalousie. J’étais content qu’elle m’avoue avoir éprouvé du plaisir en se faisant baiser devant moi, mais je lui en voulais aussi. Une fois de plus, je ne savais pas où j’en étais.

Maryse m’a demandé de lui jurer que je n’étais pas jaloux de son plaisir. Je lui ai menti en disant que je ne lui en voulais pas, qu’au contraire j’étais heureux pour elle. Soulagée, elle a entrepris de défaire les boutons de ma braguette et elle a sorti ma queue. Sa joie évidente m’a fait plaisir, mais le soulagement que j’éprouvais, en sachant que j’allais pouvoir lui demander de coucher avec un autre homme, était atténué par son aveu.

Soudain, Maryse s’est laissée glisser à genoux à mes pieds et elle a pris ma queue dans sa bouche. En faisant des bruits humides, elle m’a sucé avec ardeur. Très vite j’ai oublié mes angoisses et ma jalousie, sous l’effet de l’excitation.

— Arrête… ai-je haleté, je vais jouir.

Maryse a recraché ma bite et elle s’est levée, le visage rouge et en sueur. Devant moi, elle a retroussé sa robe jusqu’à la taille. Tout de suite j’ai vu qu’elle mouillait. Le tissu de sa culotte, tendue par sa motte plus proéminente que jamais, était humide. Tenant sa robe d’une main, avec l’autre elle a écarté le fond du slip, dévoilant une lèvre et une partie de sa vulve rouge et béante, d’où débordaient des filets de mouille.

Cette fois, je n’ai pas pu attendre plus longtemps. J’ai obligé Maryse à se lever et à se mettre à genoux sur le canapé, le buste appuyé sur le haut du dossier. Debout derrière elle, je lui ai baissé sa culotte. Elle ondulait des hanches en levant ses fesses aussi haut que le lui permettait sa position.

Cela m’a rappelé ce qui s’était passé dans la chambre, avec Jocelyn. La posture de ma femme était identique. Pendant quelques secondes, j’ai eu peur d’éjaculer trop vite. D’un geste vif, j’ai passé une main entre les cuisses de Maryse et j’ai glissé mes doigts à l’intérieur de sa vulve. Elle a poussé un petit cri quand j’ai débusqué son clitoris, tout en haut, en le pinçant entre le pouce et l’index.

— Qu’est-ce que ça te fait ?

— C’est… c’est bon, a balbutié ma femme en ondulant des hanches de plus belle.

— Tu te souviens, c’est la même position qu’avec Jocelyn. Quel effet ça te fait ?

Maryse a donné un coup de reins en arrière. J’ai senti une coulée de mouille inonder mes doigts et elle a poussé un gémissement bruyant. Mon ventre s’est contracté. Le souvenir de Jocelyn faisait mouiller encore plus ma femme, mais j’étais trop excité pour y penser longtemps.

En guidant ma queue d’une main, j’ai visé avec soin le centre de sa vulve. Quand ma bite s’est enfoncée, les muscles du vagin se sont refermés sur elle et j’ai poussé pour m’enfiler tout au fond. Avec frénésie, je me suis mis à limer, à grands coups de reins. Maryse haletait et bientôt elle a gémi de plus en plus fort. Ses plaintes ont achevé de m’exciter. Le souffle court, j’ai précipité mon mouvement. La frustration des jours précédents m’incitait à faire preuve de violence, mais Maryse ne semblait pas contre. Bien au contraire, au bout de quelques dizaines de secondes, elle a joui, en même temps que moi.

Essoufflés, nous nous sommes rassis côte à côte sur le canapé. Ma femme n’avait pas pris la peine de remonter sa culotte, elle a laissé le slip glisser jusqu’à ses chevilles, puis l’a enlevé complètement. Ensuite elle s’est levée, a pris la cafetière et elle est partie à la cuisine.

Quand elle est revenue quelques minutes plus tard, elle avait ôté sa robe et elle n’avait plus sur elle que son porte-jarretelles, ses bas et un soutien-gorge rouge en dentelle, qui laissait à découvert la moitié supérieure des seins. Les grosses lèvres de sa chatte étaient encore écartées. Elle ondulait des hanches en marchant et des filets de sperme et de mouille suintaient de sa vulve. Avec son visage apaisé, qui faisait contraste avec sa tenue, elle m’a paru encore plus excitante. Mon pénis a retrouvé d’un seul coup toute sa dureté. Cela n’a pas échappé à ma femme. Elle a eu un petit rire, elle s’est assise à côté de moi. D’une main elle a pris ma queue et l’a massée avec douceur, d’un geste presque machinal.

— Tu as encore envie de baiser ?

— Ça se voit, ai-je répondu avec un petit rire contraint.

Maryse n’a rien dit mais nous nous sommes fixés. Ma femme s’est mordu les lèvres.

— Je ne sais pas où on pourrait trouver quelqu’un, à cette heure, a-t-elle murmuré enfin, en détournant la tête.

Mon excitation ne faisait que croître, l’idée que nous venions d’avoir en même temps l’a encore augmentée. J’ai essuyé quelques gouttes de sueur sur mon front. La journée avait été très chaude. À présent la nuit tombait mais sans apporter de fraîcheur et on entendait gronder quelques coups de tonnerre. La chaleur lourde achevait de me mettre les nerfs à vif. J’ai résisté quelques secondes, puis j’ai cédé.

— Habille-toi, nous allons faire un tour.

Sans un mot elle s’est levée et elle s’est dirigée vers la chambre.

— S’il te plaît, ne mets pas de culotte, lui ai-je crié.

9

Quelques gouttes de pluie espacées mais lourdes s’écrasaient sur le pare-brise de la voiture. Je conduisais, ma femme à côté de moi. Toujours en érection, ma queue faisait une bosse sous mon pantalon trop serré et me gênait un peu. Maryse a allumé une cigarette avec des gestes sûrs. Depuis que nous avions quitté l’appartement, elle paraissait très détendue. J’en étais tout à la fois soulagé et jaloux.

Nous venions de traverser les faubourgs de Saint-Étienne et l’orage devenait de plus en plus menaçant. J’avais ouvert à moitié ma vitre, pour que l’air m’apporte un peu de fraîcheur. Cela ne diminuait pas mon excitation.

Maryse avait remis la robe blanche très décolletée qu’elle portait au début de la soirée, et elle s’était remaquillée avec soin. Elle n’avait pas de culotte. Cela ne l’avait pas empêchée de retrousser très haut sa robe. À la lumière des réverbères, je pouvais voir une partie de ses poils bruns et bouclés, et l’amorce de sa vulve encore entrouverte. Son parfum noyait toutes les odeurs, mais j’étais persuadé qu’elle mouillait de nouveau.

— Tu ne crois pas que c’est dangereux de partir comme ça à l’aventure ? a-t-elle demandé.

— Je trouve que c’est encore plus excitant, ai-je répliqué.

— Où allons-nous ?

— Pas très loin, tu vas voir.

Je venais de quitter la direction de Lyon en bifurquant sur une route secondaire moins fréquentée qui s’enfonçait à travers une zone industrielle. La lueur des éclairs dévoilait les hautes cheminées de briques des usines, de part et d’autre de la route. Au-delà se dressait la masse des crassiers.

— Pourquoi vas-tu par là ? a demandé Maryse d’une voix moins assurée.

Je n’ai rien dit. La voiture a franchi un passage à niveau, puis j’ai ralenti. À droite, au bout d’un parking où étaient garés de gros camions et quelques voitures particulières, l’enseigne d’un relais routier trouait la nuit.

Je me suis rangé auprès d’un gros semi-remorque dont le nez touchait presque la façade. J’ai mis pied à terre. Avant d’en faire autant, Maryse a pris soin de tirer sa robe sur ses cuisses, puis elle s’est serrée contre moi.

— C’est plutôt sinistre, ici…

— Ce n’est pas aussi mal famé que ça en a l’air, ai-je répondu.

Je l’ai prise par la taille et je l’ai entraînée vers l’entrée. L’orage ne se décidait pas à éclater, mais les coups de tonnerre se faisaient de plus en plus rapprochés. La salle avait été refaite, son aspect clair et moderne faisait contraste avec celui du bâtiment noirci par le temps et les fumées. Mis à part la serveuse, une femme d’âge mûr, il n’y avait que des hommes. Notre arrivée n’est pas passée inaperçue. J’ai senti Maryse se crisper contre moi quand les regards ont convergé vers elle. Elle a eu une hésitation mais n’a pas résisté quand je l’ai entraînée.

Nous avons traversé toute la salle pour nous asseoir côte à côte à une table, face à l’entrée, sur une banquette de skaï rouge qui courait tout le long du mur. Les clients n’avaient qu’à tourner la tête pour nous dévisager. Ils ne s’en privaient pas.

Les joues de Maryse sont devenues cramoisies, et elle triturait son sac à main avec nervosité. Avec sa robe blanche très décolletée qui la moulait et lui couvrait à peine les cuisses, ma femme avait tout pour attirer l’attention des hommes. Un coup de tonnerre plus violent a fait sursauter tout le monde. Maryse n’a pu retenir un cri qui a été salué par quelques rires étouffés.

La serveuse s’est avancée vers nous. Elle a jeté un coup d’œil intrigué à Maryse. Avant mon mariage, j’avais fréquenté ce bar, mais c’était la première fois que j’y amenais ma femme.

— C’est pour manger ?

— Non, juste pour boire. Qu’est-ce que tu prends, chérie ?

Maryse a demandé un café, et j’ai commandé un alcool. La serveuse s’est éloignée. Ma femme semblait moins nerveuse, mais pas tout à fait à l’aise. Nous étions toujours le point de mire de la salle. Parmi les clients se trouvaient quelques représentants mais la plupart étaient des routiers ou des ouvriers.

Il faisait très chaud, des gouttes de sueur coulaient dans mon cou. Je bandais toujours et ma queue congestionnée, trop serrée dans mon pantalon, devenait douloureuse. La serveuse est revenue avec nos consommations. J’ai attendu qu’elle reparte pour poser ma main droite sur le genou de Maryse. Elle serrait les cuisses sur la banquette. On pouvait voir ce qui se passait sous notre table, elle devait l’avoir compris.

J’ai laissé ma main immobile sur le genou de ma femme. Je dévisageais nos voisins immédiats, deux routiers. Le plus âgé devait avoir la quarantaine. Petit mais large d’épaules, il avait des yeux très bleus, des cheveux blonds clairsemés, peignés avec soin. Son torse puissant était moulé dans un tee-shirt blanc à manches courtes. Son compagnon devait avoir une vingtaine d’années. Brun, plus grand et mince, il avait un visage étroit au menton fuyant. Leur table se trouvait à deux pas de la nôtre.

À leur droite se trouvait un homme d’âge mûr, chauve, corpulent, au visage rougeaud. À son costume, il devait être représentant. Comme les deux routiers et quelques autres, il nous jetait des coups d’œil furtifs. En forçant avec mon poing fermé, j’ai contraint Maryse à écarter les genoux. Elle m’a jeté un regard éperdu mais n’a pas cherché à résister. Ma main est remontée entre ses cuisses, relevant sa robe. J’ai glissé mon pied derrière le sien et je l’ai obligée à s’ouvrir encore plus. Elle s’est raidie mais elle a cédé presque tout de suite.

Le représentant s’est étranglé en mangeant sa salade. Mes doigts ont effleuré la motte de ma femme, qui a commencé à respirer plus vite. Son visage était devenu rouge mais elle s’efforçait de garder un maintien naturel, tout en buvant son café. Elle sursautait à chaque coup de tonnerre. J’imaginais sans peine ce que nos voisins fixaient sous notre table : les cuisses nues de Maryse, ses lèvres saillantes au milieu des poils de sa chatte. Tout en haut de la fente, j’ai touché les grosses lèvres et celles-ci ont bâillé davantage. Un peu de mouille humectait les nymphes.

Les deux routiers se tordaient le cou pour voir, le visage aussi rouge que celui de ma femme. Ils semblaient fascinés, ce qui n’a fait qu’accroître mon excitation.

À côté de moi, Maryse tenait sa tasse vide à deux mains. Elle haletait. Pendant quelques secondes, j’ai frotté ses nymphes humides. Les deux routiers et le représentant avaient cessé de manger. Sans se dissimuler, ils contemplaient mon manège sous la table. J’ai jeté un coup d’œil vers le comptoir. Le patron et quelques clients semblaient nous ignorer, mais ils ne pouvaient pas s’empêcher de tourner la tête vers nous, de temps en temps. J’ai continué à caresser l’intérieur de la vulve de Maryse. Les yeux perdus dans le vague, celle-ci avait du mal à respirer.

— Fais attention, a-t-elle bredouillé tout à coup à voix très basse, tu vas me faire jouir.

J’ai retiré mes doigts et elle a passé une main sous la table, pour rabattre sa robe sur ses cuisses. Nos deux voisins étaient plus congestionnés que jamais. Ils ont reporté leur attention sur leur assiette. Je les ai entendus murmurer mais je n’ai pas compris ce qu’ils disaient.

J’ai fini mon verre. Maryse n’osait pas lever les yeux. Elle respirait moins vite mais ses joues étaient encore rouges et son visage luisait de sueur. Les deux routiers ont appelé la serveuse pour régler la note, se sont levés et se sont dirigés vers la porte pendant que je payais à mon tour. Ils semblaient pressés. Maryse et moi avons quitté notre table.

Dehors, l’orage avait enfin éclaté et la pluie tombait à torrents. Éblouis par les éclairs et assourdis par les roulements de tonnerre, nous avons couru jusqu’à notre voiture. J’ai mis le moteur en marche et j’ai allumé les codes. À quelques dizaines de mètres de là, un gros semi-remorque chargé de poutrelles métalliques manœuvrait pour quitter le parking.

— S’il te plaît, ai-je demandé à ma femme, relève ta robe et écarte les genoux.

J’ai tourné la tête vers Maryse. Elle faisait la grimace, mais elle a obéi. J’ai allumé le plafonnier et d’un coup d’accélérateur j’ai fait avancer la voiture à la hauteur de la cabine du poids lourd, du côté conducteur.

L’homme blond de la table voisine se trouvait au volant. Il a tourné ses yeux vers nous et son visage s’est contracté. À côté de moi, la respiration de Maryse était devenue plus rapide. À demi allongée sur son siège, elle maintenait sa robe retroussée et avait ouvert en grand ses cuisses. En surplomb, à quelques mètres seulement de nous, le routier pouvait voir sa toison sombre à la lueur du plafonnier, et peut-être aussi la fente verticale au milieu des poils. En imaginant l’excitation de l’homme, j’ai perdu toute réserve.

— Caresse-toi la chatte, ai-je ordonné à ma femme.

Elle a glissé ses doigts entre les babines de sa fente et les a fait aller et venir lentement, de haut en bas. Le visage de l’autre routier apparaissait par-dessus l’épaule de son compagnon. Celui-ci avait baissé complètement sa vitre et penchait sa tête au-dehors, malgré la pluie.

Maryse poussait de petits soupirs et ses doigts remuaient plus vite, produisant un petit bruit mouillé. Le routier a hésité, puis a ouvert sa portière.

— Vous ne voulez pas venir faire ça dans ma cabine ? a-t-il crié.

Sans retirer ses doigts de sa vulve, Maryse m’a jeté un coup d’œil indécis. La bouche ouverte, elle haletait.

— D’accord, ai-je dit en pressant ma bite à travers mon pantalon, mais pas ici.

Le routier nous a fait signe de le suivre. Il a refermé sa portière et il a embrayé. Je l’ai suivi vers la sortie du parking. J’avais éteint le plafonnier mais je n’avais pas besoin de lumière pour savoir que ma femme continuait à se caresser. Elle haletait de plus en plus fort et je percevais toujours le bruit de ses doigts frottant ses muqueuses mouillées. Depuis que nous avions quitté la salle, ma queue n’avait pas diminué de volume.

Le routier ne nous a pas entraînés très loin. À moins de deux kilomètres, il s’est engagé dans une voie qui aboutissait à un portail fermé. Au-delà de la grille, à la lueur des phares, j’ai aperçu une cour d’usine. On ne pouvait pas trouver d’endroit plus tranquille. Je me suis arrêté à la hauteur de la cabine du camion.

Maryse et moi avons mis pied à terre et l’averse, plus violente que jamais, nous est tombée dessus. Je me suis empressé de faire le tour de la voiture pour rejoindre ma femme. Le chauffeur du semi-remorque avait déjà ouvert la porte de sa cabine. Prestement, nous avons escaladé le marchepied avant de nous serrer dans l’habitacle. Les deux routiers s’étaient poussés contre la portière de droite.

Il y a eu quelques secondes d’un silence embarrassé, troublé par le crépitement de la pluie. Je me trouvais à l’étroit à cause du volant. Maryse s’était accroupie entre les deux sièges, gênée par le levier de vitesse et le frein à main. Genoux légèrement écartés et repliés contre sa poitrine, elle respirait brusquement. Sa robe mouillée collait à sa peau.. Dans la cabine se mêlaient des odeurs de sueur, d’huile chaude, de fuel et de cuir humide. Tout comme les deux routiers en face de moi, je ne parvenais pas à détacher mon attention des seins et des cuisses de Maryse. Le chauffeur a dit qu’il s’appelait Christian, et son compagnon Julien.

— Cela vous arrive souvent de vous montrer comme ça ? a-t-il demandé à Maryse.

Comme elle ne répondait pas, il a écarté les rideaux qui dissimulaient la couchette, derrière les sièges, sur toute la longueur de la cabine.

— Vous serez mieux là, a-t-il dit à Maryse d’une voix un peu oppressée.

Ma femme s’est assise, le dos contre la paroi du fond. Le routier a allumé la lampe placée au-dessus d’elle. Quand elle a ramené ses genoux contre sa poitrine, en les tenant écartés autant qu’il lui était possible, nous avons pu voir au milieu de ses cuisses sa fente ouverte, surmontée du triangle de poils de sa chatte. Une fine écume de mouille humectait les muqueuses et moussait sur les grosses lèvres.

D’un geste impulsif le chauffeur a tendu la main et glissé ses doigts entre les bords du sexe exhibé. Maryse a poussé un gémissement au moment où il a touché les petites lèvres. L’aide-chauffeur était agenouillé sur le siège de droite et se penchait pour mieux voir. Lui aussi a tendu la main, mais timidement, et il s’est contenté d’abord de caresser l’intérieur des cuisses de Maryse. Celle-ci a laissé fuser un petit cri. Les doigts du routier s’étaient insinués entre ses petites lèvres béantes et caressaient les rebords de son vagin.

Le plus jeune des deux hommes s’est rapproché, a passé sa main sous le décolleté de Maryse et lui a pétri les seins avec force. Ma femme tremblait et gémissait, cramponnée au bord de la couchette, la nuque appuyée contre la cloison du fond.

Le routier a brusquement enfoncé deux doigts dans son vagin et elle a crié d’une voix aiguë. L’homme l’a masturbée pendant quelques secondes, en même temps il défaisait avec maladresse les boutons de sa braguette. Sa bite est apparue pas très longue mais lourde et épaisse. Le gland nu, d’un rouge vif, brillait. L’autre chauffeur avait retiré sa main du décolleté de Maryse et contemplait avec une curiosité gênée le membre dressé à quelques dizaines de centimètres de lui.

Le chauffeur a fait mettre Maryse à genoux sur la couchette, les mains appuyées à la cloison latérale, le buste à demi plié. Il a retroussé sa robe au-dessus des fesses. J’étais à genoux, moi aussi, sur le siège du conducteur, mon visage à hauteur de l’épaule de ma femme. En me baissant, j’ai vu la bite tendue du chauffeur entre les cuisses de Maryse. Complètement décalotté, le gland a tâtonné avant de trouver l’entrée du vagin. Puis, d’un seul coup, le gros membre s’est enfoncé dans le con de ma femme et les couilles velues de l’homme sont apparues à leur tour.

Maryse a poussé une plainte, et elle a arqué les reins. Le routier s’est mis à la limer en force. De l’endroit où je me trouvais, je pouvais voir sa bite couverte de mouille ressortir presque en entier avant de s’enfoncer de nouveau, brutalement.

Les gémissements de Maryse se faisaient de plus en plus bruyants et rapprochés. L’homme la besognait en soufflant, ponctuant chaque coup de reins d’un han rauque. Chaque fois qu’il retirait son membre, une coulée de mouille inondait les muqueuses et le haut des cuisses de Maryse. Et chaque fois qu’il s’enfonçait, le bruit de clapotement me faisait trembler d’excitation. Le plus jeune des deux hommes, sur le siège passager, avait le teint rouge foncé et il respirait trop vite, la bouche entrouverte. Les doigts de sa main étaient enfouis dans sa braguette déboutonnée.

Les plaintes et les gémissements de jouissance du routier et de ma femme se sont confondus dans la même violence, au moment où ils ont atteint l’orgasme. À bout de souffle tous les deux, ils sont restés à genoux sur la couchette pendant quelques secondes, le ventre de l’homme toujours appuyé contre les fesses nues de Maryse. Celle-ci a croisé mon regard. Elle a eu un petit frisson et elle a détourné les yeux en se léchant machinalement les lèvres du bout de la langue.

D’un coup sec, le routier a retiré sa bite encore érigée, l’a rentrée dans son pantalon et a refermé sa braguette. Il s’est tourné vers son aide.

— À toi, maintenant !

Le jeune a sursauté sur le siège avant de fixer son compagnon d’un air un peu désemparé.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? a demandé le chauffeur. Tu en fais une tête, tu n’as pas envie de la baiser ?

— Euh… si…

— Alors vas-y.

Le visage de plus en plus rouge, le jeune a baissé les yeux et le chauffeur a eu un petit ricanement nerveux.

— C’est de mettre ta bite dans un con plein de foutre qui te gêne ? a-t-il demandé. Si c’est ça, fais-toi sucer !

Maryse s’était redressée et tournée vers nous. Elle haletait encore. À la lueur du plafonnier je pouvais voir la sueur couler sur son visage. Tant bien que mal, à cause de l’étroitesse de la cabine, le chauffeur et son aide se sont contorsionnés pour échanger leurs places. Le jeune s’est mis à genoux lui aussi sur la couchette. Maryse et lui se faisaient face. Après une dernière hésitation, il s’est enfin décidé à sortir sa queue. Le membre était long mais fin, légèrement tordu sur le côté et d’une couleur plus claire que celui de son compagnon. Il n’était qu’à demi érigé mais sous mes yeux il s’est étiré, pendant que le gland d’un rouge sombre se dénudait progressivement.

— Allez, vas-y ! a insisté le chauffeur. On ne va pas passer toute la nuit ici.

Ma femme s’est reculée et elle s’est pliée en deux, les fesses effleurant la paroi de la cabine, pour prendre dans sa bouche la bite de l’aide-chauffeur. Celui-ci a émis un petit couinement quand ma femme a commencé à le pomper.

J’ai dégluti avec peine. Le va-et-vient des lèvres de Maryse tout au long de la hampe s’accélérait. Quand elle ressortait, la bite brillait de la salive qui l’enduisait. Les joues de ma femme se gonflaient et se creusaient alternativement, au rythme de ses mouvements sur la tige de chair raidie.

L’aide-chauffeur a poussé un gémissement prolongé et a tendu le ventre en avant au moment où il a joui. Ensuite, il s’est affaissé contre le fond de la cabine, mais Maryse ne l’a pas lâché tout de suite. Elle a continué à lui sucer la queue pendant quelques secondes encore, puis elle a recraché la bite et elle s’est redressée. Je l’ai vue se lécher les lèvres, où luisaient quelques fines traces de sperme.

10

L’orage s’était éloigné, tandis que nous roulions vers le centre de Saint-Étienne pour rentrer chez nous. Tenant le volant d’une main, j’avais posé l’autre sur mon sexe. Je bandais. Des pulsations lourdes faisaient trembler ma queue. Au moment de quitter les deux routiers, une certaine gêne m’avait poussé à partir en hâte. Mais maintenant, je tremblais à nouveau d’excitation.

À côté de moi, ma femme arborait cette expression pensive et concentrée que je commençais à connaître. Elle n’avait pas prononcé un mot depuis que nous avions pris congé de nos deux compagnons de rencontre.

— Fais attention, a-t-elle murmuré, tu vas nous envoyer dans le décor si tu te branles en conduisant.

— J’ai envie de baiser, ai-je avoué.

Ma femme s’est contentée de pousser un soupir et je n’ai pas su comment l’interpréter. Les rues du centre étaient désertes à cette heure, et à cause de la pluie. J’ai ralenti et j’ai mis ma main sur sa cuisse.

— Attends au moins qu’on soit chez nous, dit Maryse.

— Je ne peux pas attendre !

Une fois de plus, elle n’a rien dit. Sa robe était remontée sur son ventre et ses genoux écartés. D’un geste machinal, elle a essuyé du bout des doigts la mouille et le sperme qui maculaient le haut de ses cuisses. À la lumière des lampadaires, les traces brillantes ressortaient sur sa peau blanche.

Son attitude a accru mon excitation. Je me suis engagé dans une rue bordée de vieux immeubles, j’ai stoppé devant un bâtiment dont l’entrée se trouvait sous un porche obscur.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Je n’en peux plus, il faut que je me soulage.

Avec des gestes fébriles, j’ai défait les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma queue. Pendant quelques secondes, j’ai éprouvé une impression de soulagement. Mais très vite le membre est redevenu raide et dur. Tout en le serrant entre mes doigts, j’ai jeté un regard à ma femme. Ses yeux étaient fixés sur mon gland découvert qui effleurait le volant. Elle avait encore une main enfouie entre ses cuisses mais elle ne bougeait pas. Du gras du pouce, j’ai lissé le bout de ma pine. Un spasme m’a fait croire que je n’allais pas pouvoir me retenir d’éjaculer. Maryse a eu un petit sursaut.

— Mais tu veux te branler ici ?

— Je ne peux pas attendre

Elle s’est mordu les lèvres pendant que je continuais à me caresser du bout des doigts. J’ai fermé les yeux, les images de ce qui s’était passé dans le relais et ensuite dans la cabine du camion défilaient dans ma tête. La respiration de Maryse s’accélérait, à côté de moi. Elle a détourné les yeux quand je l’ai fixée, mais n’a pas essayé de résister au moment où je lui ai pris la main. Je l’ai obligée à la poser sur mon sexe bandé. Elle a gardé ses doigts immobiles autour de la hampe quand je l’ai lâchée.

Pendant quelques secondes nous n’avons pas bougé. Les doigts de Maryse serrés autour de ma bite tremblaient un peu. J’ai repoussé sa main, je me suis penché pour actionner le levier qui inclinait le dossier de son siège. Tout de suite, elle a eu le réflexe de s’agripper à moi.

— Oh non, on ne va pas faire ça en pleine rue, a-t-elle protesté.

D’un revers de main, j’ai essuyé la sueur qui coulait de mon front et me piquait les yeux. La pluie tombait toujours avec violence mais elle n’apportait pas de fraîcheur et mon état d’excitation n’arrangeait pas les choses. En la poussant des deux mains sur la poitrine, j’ai renversé ma femme à plat dos sur le dossier du siège rabattu.

— Arrête, tu es fou, a-t-elle crié encore. Si des gens passent, ils vont nous voir…

— Il n’y a personne à cette heure et par un temps pareil…

Maryse a frissonné. Je l’ai troussée jusqu’à la taille, avant de la contraindre à s’ouvrir en lui écartant les cuisses à deux mains. Elle a commencé à haleter quand mes doigts ont touché les lèvres de son sexe. Sa vulve s’ouvrait peu à peu et en la fouillant, je l’ai sentie toute gluante. Malgré son trouble, ma femme restait passive et elle a encore protesté quand je me suis allongé sur elle.

— Je t’en prie, Thierry, pas ici.

Je n’ai rien dit. Ma bite effleurait les nymphes de sa vulve et elle haletait de plus en plus fort. Elle ne cherchait pas à aller au-devant de ma queue mais elle ne résistait pas. Pendant quelques secondes, j’ai tâtonné pour trouver l’orifice de son vagin. À cet instant, une lumière a attiré mon attention. L’entrée de l’immeuble devant lequel j’avais garé la voiture venait de s’éclairer. Par la vitre à demi baissée, j’ai vu un couple très jeune sous la voûte de l’entrée. En imperméables, le garçon et la fille se tenaient par la taille comme des amoureux.

Dès qu’ils sont arrivés au bord du trottoir, ils se sont tournés vers nous et se sont figés, les yeux ronds. Allongée sous moi, Maryse ne s’était rendu compte de rien. Comme je marquais un temps d’arrêt, elle a compris qu’il se passait quelque chose.

— Qu’est-ce que tu fais, Thierry ? a-t-elle demandé, le souffle court. Si tu veux me baiser, dépêche-toi…

Avec lenteur, j’ai enfoncé ma queue dans son vagin qui s’est dilaté aussitôt. Maryse a poussé un faible cri quand le gland a glissé tout au long de son con et a cogné tout au fond. D’un seul coup, elle a lancé son ventre en avant pour s’empaler plus profondément encore. Les muscles de son vagin se sont resserrés autour de ma verge.

Avant d’entamer un mouvement de va-et-vient, j’ai relevé les yeux une seconde pour voir le jeune couple. Le garçon et la fille se tenaient debout, immobiles à quelques pas de la voiture. Serrés l’un contre l’autre, ils avaient l’air à la fois gênés et fascinés.

Les mains de ma femme se crispaient sur mes épaules et elle haletait de plus belle. Sa passivité avait disparu, elle tendait son ventre en avant et en contractant ses muscles intimes, elle s’efforçait de me faire bouger.

— Bouge, a-t-elle bafouillé, bouge donc ! défonce-moi, qu’est-ce que tu attends ?

Je me suis mis à limer avec vigueur. Dès le premier coup de reins, elle a poussé un petit couinement et ses ongles se sont incrustés dans mon cou. Peu à peu, j’ai accéléré le rythme, et ses plaintes sont devenues plus bruyantes. Elle a joui quelques secondes après moi. Il y avait trop longtemps que je me retenais. J’ai laissé ma queue dans son vagin et nous sommes restés dans la même position, en attendant de reprendre notre souffle.

Un peu plus tard, je me suis redressé et j’ai jeté un coup d’œil par la vitre. Toujours enlacés, le garçon et la fille s’éloignaient d’une allure furtive, courbant la tête sous l’averse. Ma femme s’est relevée elle aussi et elle a suivi la direction de mon regard, découvrant le jeune couple qui s’en allait.

— Mais… mais ils ont dû nous voir… a-t-elle bafouillé.

— Je ne pense pas, ai-je répliqué sans trop de conviction. Et puis, quelle importance ?

Maryse n’a rien dit mais elle crispait les mâchoires.

11

Pendant quelques jours après notre aventure avec les deux routiers, Maryse a adopté la même attitude qu’elle avait eue à la suite de notre soirée avec Jocelyn. Elle s’est montrée distante, voire hostile. Cela a duré moins longtemps, cette fois, elle n’a pas attendu une semaine pour s’expliquer franchement.

Ce soir-là, en rentrant chez moi, je me sentais fatigué et un peu déprimé même. Le comportement de Maryse après chacune de nos aventures me désespérait. Il ne faisait qu’aviver mes remords et mon sentiment de jalousie, qui revenait de plus belle dès le lendemain, en même temps que l’envie de recommencer.

Cependant, quand ma femme m’a accueilli en m’embrassant sur la bouche, j’ai compris que sa mauvaise humeur s’était dissipée et cela m’a remonté le moral.

— J’ai peur, Thierry, a-t-elle avoué à la fin du dîner. Comment cela va-t-il finir ?

— Mais que veux-tu dire ?

Elle a attendu quelques secondes, avant de parler. Elle gardait la tête baissée et elle se mordillait les lèvres, comme d’habitude quand elle était préoccupée. Par exception, elle ne s’était pas habillée, elle portait un peignoir léger, bleu ciel. Quand elle s’était jetée dans mes bras pour m’embrasser, aux odeurs de savon parfumé et de shampoing qui émanaient d’elle, j’avais deviné qu’elle venait de prendre un bain. Elle avait trouvé le temps de se remaquiller avec soin. J’ai senti ma queue durcir soudain. Tenu à la taille par une ceinture lâche, le peignoir laissait les cuisses et la poitrine de Maryse à demi nues. Entre les revers du vêtement, j’apercevais la naissance des seins moulés dans les bonnets de dentelle d’un soutien-gorge noir.

— Tu sais que je t’aime, a-t-elle dit, mais à force de connaître des expériences de ce genre, j’ai peur pour notre ménage. Chaque fois nous allons un peu plus loin et moi, je me sens de plus en plus excitée et attirée par ça.

Mal à l’aise, j’ai baissé les yeux dans mon assiette. Ses préoccupations rejoignaient les miennes.

— Si tu m’aimes, ai-je rétorqué, cela ne peut pas poser de problèmes.

— Mais tu ne comprends pas, Thierry… Cela m’excite vraiment et j’ai peur de ne pas pouvoir me contrôler, à la longue.

— Je te connais, je sais que tu es forte et que tu arriveras à rester maîtresse de toi.

Maryse n’a rien dit mais elle n’était pas convaincue. Elle s’est penchée en avant et les revers de son peignoir ont bâillé encore plus. J’ai pu voir en entier ses seins. Nos regards se sont croisés et tout à coup ses joues se sont empourprées. Dans mon pantalon, ma bite était complètement érigée. J’ai passé machinalement une main entre mes cuisses pour presser la bosse de ma braguette. Les yeux de ma femme évitaient les miens mais elle ne bougeait pas.

— Tu as passé une bonne journée ? a-t-elle demandé.

— Pas vraiment. Je n’ai pas arrêté de courir et je n’ai réussi à placer que deux contrats.

— Ce ne devait pas être notre jour, a soupiré ma femme. Ce matin, je me suis attrapée assez méchamment avec une collègue, pour des bêtises.

J’ai fait un vague signe de tête pour lui montrer que je comprenais. Elle respirait un peu plus vite et s’agitait sur sa chaise. Soudain elle s’est levée et elle s’est mise à marcher de long en large avec nervosité. La ceinture du peignoir s’était relâchée et chaque fois que Maryse pivotait, les pans de son vêtement s’ouvraient. Je voyais ses seins, sa culotte noire minuscule, transparente et assortie au soutien-gorge. Des contractions secouaient ma queue. J’ai respiré lentement, bien à fond, pour me contrôler.

Je me suis demandé si ma femme ne cherchait qu’à m’exciter, en s’exhibant ainsi. Cependant, elle avait l’air vraiment nerveuse et préoccupée.

— Tu ne nous sers pas le café, chérie ?

Ma femme s’est tournée vers moi et a paru s’apercevoir que son peignoir était largement ouvert. Ses joues sont devenues cramoisies.

— Où veux-tu que je le serve ? a-t-elle demandé.

— À côté, au salon.

Maryse est allée à la cuisine. Je suis passé au salon et je me suis installé sur le canapé. Elle est venue me rejoindre avec la cafetière et deux tasses sur un plateau. Son peignoir était toujours entrouvert et quand elle s’est assise à côté de moi, il a bâillé largement. Les bouts de ses seins pointaient sous la dentelle du soutien-gorge. Je les fixais tandis qu’elle faisait le service, puis s’asseyait, les jambes écartées. Moulé par son slip étroit, le renflement de son pubis saillait entre ses cuisses. La fente se dessinait sous le mince tissu. Une tache humide s’élargissait très vite sur l’étoffe.

Maryse a eu un petit sursaut mais elle n’a rien dit quand j’ai posé la main sur son ventre, juste au-dessus de l’élastique de sa culotte. Sous mes doigts, j’ai senti des frissons parcourir sa peau.

J’ai effleuré les bords et l’intérieur du nombril. Maryse a eu un gémissement étouffé. Elle respirait plus vite et son visage avait rougi. Une goutte de sueur a coulé sur l’aile de son nez. Sa culotte était mouillée, les bords de sa fente s’ouvraient progressivement.

Sans hâte j’ai glissé mes doigts sous la ceinture du slip et je les ai enfoncés au milieu des poils collés par la mouille, jusqu’aux chairs chaudes et plissées de la vulve béante. Le clitoris se dressait déjà hors de son capuchon. Quand je l’ai touché, Maryse a eu un nouveau sursaut et une coulée de mouille épaisse et chaude s’est répandue sur mes doigts.

Ma femme haletait franchement et gonflait son ventre, soulevant ses fesses du canapé pour aller au-devant de mes caresses. J’ai défait les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma bite, sans cesser de masser du bout des doigts le fond de la vulve et le clitoris de ma femme. Les pointes de ses seins perçaient l’étoffe légère du soutien-gorge. J’ai pris sa main et je l’ai posée sur ma queue érigée.

Pendant quelques instants, nous nous sommes masturbés mutuellement. Maryse semblait anormalement silencieuse et distraite. Elle me branlait avec moins de conviction que d’habitude, presque sans y penser. Elle a gémi et haleté un peu plus fort quand mes caresses sur son clitoris et autour de ses petites lèvres gorgées de sang sont devenues plus précises et plus brutales, mais elle ne mouillait pas plus. J’ai ressenti une certaine frustration.

D’un geste rageur, je lui ai enfoncé deux doigts dans le vagin. Elle a sursauté et a poussé un petit cri. Les muscles se sont refermés, emprisonnant mes doigts. Mais peu à peu, le vagin s’est desserré et j’ai eu l’impression qu’il devenait moins gluant. Déconcerté, j’ai retiré mes doigts et j’ai pincé le clitoris de Maryse. Elle a gémi mais n’a eu aucune autre réaction, alors que cette caresse en temps ordinaire la faisait jouir presque tout de suite.

Cela m’a troublé et j’ai retiré ma main. Maryse continuait à me masser la bite mais toujours de la même façon distraite. Au bout d’un moment, elle a fini par laisser sa main immobile autour de ma hampe. Nous sommes restés assis l’un à côté de l’autre, sans bouger. L’attitude de Maryse me déconcertait de plus en plus. D’un geste, je lui ai caressé les seins. Les mamelons pointaient de façon moins agressive. Nos regards se sont croisés. Ma femme était désemparée comme moi.

— Tu te sens bien ? On dirait que tu n’as plus envie de baiser ?

Maryse a détourné les yeux.

— Je… je ne sais pas. Au début, j’en avais très envie, mais ensuite…

Ma gorge s’est serrée.

— C’est quand j’ai commencé à te toucher que tu as eu moins envie ?

Ma femme a gardé la tête basse et elle n’a rien dit.

— Peut-être que si tu t’exhibais, cela t’exciterait de nouveau ?

— Dans la chambre, comme on fait d’habitude ?

J’ai hoché la tête et je me suis levé. Une fois dans la chambre, j’ai fermé les volets et je me suis déshabillé. Ensuite, je me suis installé dans le fauteuil habituel. Comme toujours, le siège restait plongé dans la pénombre, alors que le lit se trouvait éclairé. Il s’est écoulé un assez long moment avant que Maryse ne vienne. Je commençais à m’inquiéter vraiment.

Quand elle m’a rejoint, j’ai eu un choc. Elle portait une guêpière que je ne lui avais jamais vue. D’un rouge agressif, très vulgaire, le vêtement faisait contraste avec ses bas résille et sa petite culotte noire. Et pour corser les choses, elle avait chaussé des talons aiguilles démesurés. Elle avait aussi pris le temps de refaire son maquillage, enduisant ses lèvres d’un rouge sanglant, charbonnant ses cils et ses paupières. Elle avait vraiment l’allure d’une pute de bas quartier.

Sans m’accorder un regard elle est allée s’étendre sur le lit. Les yeux au plafond, elle a posé ses mains sur ses seins aux trois quarts dévoilés par le soutien-gorge pigeonnant de sa guêpière. Elle a pincé ses mamelons et les a étirés. Le souffle court, elle se léchait les lèvres de la pointe de la langue. Entre ses cuisses écartées, le fond de sa culotte était réduit à un simple cordon humide qui s’enfonçait entre les bords de sa fente.

Peu à peu, elle s’excitait à nouveau. Délaissant les pointes de ses seins, elle a soulevé son slip et s’est tripoté la chatte. J’entendais le bruit humide que faisaient ses doigts en frottant ses nymphes gluantes. Elle a commencé à haleter. Elle a pris à deux mains les bords de sa fente et elle les a étirés, faisant déborder les nymphes congestionnées de part et d’autre du tissu.

Brutalement, elle a enfoncé deux doigts dans son vagin. Elle les a fait bouger avec lenteur d’avant en arrière puis elle leur a imprimé un mouvement tournant. Tout en gémissant, elle ondulait des hanches, sur le lit.

Je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. Je me suis levé et je me suis approché. Les yeux de ma femme se sont fixés sur moi. Je l’ai obligée à lever les jambes et je l’ai dépouillée de sa culotte. Puis je l’ai fait mettre à quatre pattes et je me suis agenouillé derrière elle, sur le lit.

Ma tête tournait ; j’avais du mal à respirer. J’ai saisi Maryse à deux mains, aux hanches, et j’ai dirigé ma bite entre ses cuisses. La pointe du gland a glissé sur les muqueuses humides. Très vite, j’ai trouvé l’orifice dilaté du vagin. D’un seul coup, j’ai enfoncé ma queue à l’intérieur. La pénétration n’a duré qu’une fraction de seconde ; j’ai eu l’impression de déraper au milieu d’une flaque d’huile chaude et gluante. Maryse a poussé un geignement.

Pendant quelques secondes je suis resté immobile, la queue engloutie dans le con de ma femme. Malgré mon excitation, je me retenais, pour jouir des sensations que me procurait ma bite enserrée dans un fourreau vivant et gorgé de mouille. Puis je me suis mis à limer.

À chacun de mes coups, Maryse poussait une plainte aiguë et ma verge qui froissait les replis de son vagin faisait le même bruit qu’un chiffon humide que l’on frotte. Peu à peu, j’ai accéléré la cadence. Ma femme haletait et gémissait toujours, mais j’ai eu l’impression qu’elle se montrait moins bruyante et plus passive que d’habitude. Elle subissait mes coups de reins presque sans bouger. Malgré cela, je n’ai pas tardé à jouir et j’ai lâché de longs jets de sperme au fond de son ventre, puis je suis resté immobile quelques secondes encore avant de m’effondrer sur le côté, entraînant Maryse avec moi. Ma queue était toujours enfoncée dans son vagin.

12

La soirée n’était pas très avancée. Ni Maryse ni moi n’avions envie de nous mettre au lit tout de suite. Maryse avait sauté du lit. Sans prendre la peine de remettre sa culotte, elle était retournée au salon. Je me suis rhabillé et je l’ai rejointe. Elle avait allumé la télévision et posé sur la table basse une bouteille de cognac. Une cigarette aux lèvres, un verre à la main, elle fixait l’écran d’un air absent. Elle gardait les cuisses écartées. La mouille et le sperme qui lui engorgeaient le vagin s’écoulaient sur le haut de ses cuisses et sur le canapé, là où s’appuyait sa chatte.

Mal à l’aise, je suis allé prendre un verre avant de m’asseoir à côté d’elle. Je l’ai vidé d’un trait et l’alcool m’a fait tousser. Maryse fixait l’écran avec obstination. Elle avait les yeux cernés, son teint était pâle, ses lèvres tremblaient autour du filtre de sa cigarette.

Elle a tourné la tête vers moi, d’un geste machinal elle a lissé les poils humides de sa chatte. Au milieu de sa toison, les bords de sa fente étaient à peine entrebâillés.

— Mais qu’est-ce qui se passe, Maryse ? Pourquoi fais-tu cette tête-là ?

— Je n’ai pas joui comme d’habitude, c’était moins fort.

— Mais pourquoi ?

— Je ne sais pas, j’avais l’impression qu’il manquait quelque chose.

— Quelque chose ? Et quoi donc ?

Elle a soupiré puis a vidé son verre.

— Tu ne vas peut-être pas le croire… a-t-elle bredouillé en évitant mon regard. J’aurais voulu qu’il y ait quelqu’un pour nous voir faire.

J’ai senti mon estomac se crisper.

— Si ce n’est que cela, ai-je murmuré d’une voix enrouée, on peut y remédier facilement.

Maryse s’est tournée vers moi.

— Tu y penses sérieusement, Thierry ?

— On l’a déjà fait.

Elle a allumé une autre cigarette.

— J’ai peur, Thierry. Où est-ce que cela peut nous mener ?

Avec une feinte désinvolture, j’ai haussé les épaules.

— Il faut savoir ce que tu veux. Habille-toi, nous sortons tout de suite.

La tête basse, Maryse est allée s’habiller. Elle est revenue un peu plus tard avec une robe blanche courte et décolletée. Par l’échancrure, j’ai vu qu’elle avait gardé dessous sa guêpière rouge. Les bonnets de celle-ci lui laissaient à découvert la presque totalité des seins.

Nous avons quitté l’appartement. Ma femme paraissait tendue et elle me jetait des regards en biais. Cependant, elle n’a pas prononcé un mot jusqu’au moment où nous sommes sortis du centre ville.

— Où allons-nous ?

— Je te laisse le choix.

— Mais je ne sais pas…

Excédé, j’ai soupiré. Maryse s’est recroquevillée sur son siège. Je me sentais pris de court moi aussi.

— Le soir où nous étions avec Jocelyn, ça t’a plu ?

Maryse a attendu avant de répondre. J’avais déjà pris la direction de Lyon et j’ai appuyé sur l’accélérateur. Je savais que le jeune Antillais avait l’habitude de fréquenter le bar où nous avions fait connaissance, près de la gare de Perrache.

Pendant tout le trajet, Maryse est restée silencieuse. Tassée sur son siège, elle tripotait les brides de son sac à main tout en fixant la route. Quand nous sommes arrivés à Lyon, je me suis rangé sur le parking devant la gare. Toujours sans rien dire, ma femme s’est accrochée à mon bras dès que nous avons mis pied à terre.

En apercevant l’endroit, Maryse s’est raidie, mais elle m’a suivi avec docilité. Jocelyn ne se trouvait pas parmi les clients. Un peu déçu, j’ai entraîné Maryse jusqu’à une table, au fond. Je lui ai expliqué pourquoi je l’avais amenée ici et nous avons décidé d’attendre.

Une heure plus tard, Jocelyn n’était toujours pas arrivé. Maryse fumait cigarette sur cigarette et elle en était à son deuxième whisky. Je ne me sentais pas moins nerveux qu’elle, me demandant si l’étudiant allait venir ce soir. Un homme était assis à une table voisine de la nôtre. À plusieurs reprises j’avais surpris le regard qu’il nous jetait. Sans se cacher, il s’attardait sur les seins dévoilés de Maryse, mais j’ai eu l’impression que notre nervosité l’intriguait.

À mon tour je l’ai détaillé et il m’a causé une impression désagréable. Il devait avoir la quarantaine comme moi. Malgré la chaleur lourde, il portait une veste et une cravate d’une élégance tapageuse. Une grosse chevalière ornait son annulaire gauche et ses boutons de manchettes, d’une taille exagérée, étaient également en or. De taille moyenne, il avait un physique corpulent, une couronne de cheveux grisonnants autour de son crâne dégarni. Buriné et ridé, son visage devait plaire aux femmes. À contrecœur, malgré l’antipathie instinctive qu’il m’inspirait, j’ai dû admettre qu’il ne manquait pas de classe. Maryse elle aussi l’avait remarqué. Elle ne s’agitait plus sur sa chaise et elle tournait la tête vers lui.

Il a pivoté sur son siège pour nous faire face avec un sourire engageant. Les joues toutes rouges, Maryse a baissé son nez dans son verre.

Nous avons attendu encore mais Jocelyn ne se montrait pas. Et l’homme de la table voisine ne cessait de nous observer. Sa présence m’irritait mais ma femme semblait fascinée par lui. Très fréquemment, elle tournait la tête de son côté. Cela a fini par me troubler.

— Tu crois que Jocelyn va venir ce soir ? a demandé Maryse.

— Je ne sais pas.

Elle avait parlé fort. Notre voisin s’est levé et s’est approché.

— Bonsoir, vous avez l’air d’attendre quelqu’un ? a-t-il demandé.

Son aplomb m’a laissé sans voix. Tout en posant sa question, il fixait les seins de ma femme.

— Nous attendions un ami, a répliqué celle-ci, mais il ne semble pas décidé à venir.

— Alors permettez-moi de le remplacer et de vous offrir un verre.

Il ne m’a pas laissé le temps de répondre, avant de s’asseoir à notre table, entre Maryse et moi. Il gardait son attention fixée sur le décolleté de ma femme, de profil par rapport à lui. Le trouble que je ressentais s’est accru.

Ma femme s’est légèrement cambrée pour mettre ses seins en valeur. Sa respiration s’était accélérée. À peine protégés par les bonnets de la guêpière, les mamelons se devinaient à la limite du décolleté. L’homme a détourné les yeux. D’après ce qu’il nous a expliqué il s’appelait Jacques T. et possédait un bar américain du côté de Villeurbanne. Il ne nous a pas caché qu’il était venu là avec l’intention de faire des rencontres galantes.

— J’imagine, a-t-il dit en baissant la voix, mais avec ironie, que vous attendiez votre ami pour une raison du même ordre ?

Ma femme et moi, nous nous sommes regardés avec gêne. Le regard de Jacques s’est attardé sur son décolleté. Celle-ci est devenue toute rouge. L’homme a eu un mince sourire.

— Que diriez-vous si nous changions de crémerie ? Je connais un endroit sympathique.

— Où ? a demandé Maryse.

— Venez, vous ne le regretterez pas.

13

L’endroit où Jacques nous a entraînés, nous n’aurions jamais pu le découvrir seuls. Il s’agissait d’un parking situé au sous-sol d’un centre commercial. Après vingt heures, l’endroit n’accueillait aucun client mais il y avait des box privés. Jacques en avait loué un. Il nous a conduits sur place à bord de sa Porsche.

Quand nous sommes arrivés, une demi-douzaine de véhicules se trouvaient déjà rangés devant les box. La porte de l’un d’entre eux était grande ouverte. Maryse et moi nous nous sommes approchés. À l’intérieur du réduit, plusieurs personnes étaient en demi-cercle autour d’un lit de camp. Sur la couchette de fortune, deux femmes tête-bêche, la jupe retroussée jusqu’à la taille, se léchaient mutuellement le sexe. Maryse s’est raidie à mon bras. Nous nous sommes mêlés aux autres spectateurs.

Les deux lesbiennes n’avaient pas plus de vingt ans. Celle qui se trouvait allongée sur le dos était d’origine arabe, comme le montraient la teinte bistre de sa peau, la couleur noire et la luxuriance de ses cheveux. Sa partenaire, une blonde, était coiffée très court, à la garçonne. Quand elle a levé la tête, la toison touffue et bouclée de la première est apparue dans toute sa plénitude, au fond du ventre légèrement bombé. La vulve béait comme un ovale énorme, rouge et gluant de mouille.

Maryse a passé son bras autour de ma taille. Jacques est venu nous rejoindre. Un cigarillo aux lèvres, l’air un peu blasé, il contemplait le spectacle. Comme à tous les autres, la lumière blafarde lui donnait un visage livide.

Sur le lit, les deux femmes ont arrêté de se sucer pour reprendre leur souffle. La blonde s’est assise sur le bord de la couchette. Son chemisier était déboutonné jusqu’à la taille. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Sa respiration haletante faisait bouger ses seins un peu lourds, à la peau laiteuse, dont les bouts énormes, rouge violacé, étaient érigés. Derrière elle, la brune se caressait le clitoris du bout des doigts. Ses grosses lèvres épaisses et longues émergeaient au milieu des poils mouillés de sa toison.

Depuis que les deux lesbiennes avaient cessé de se lécher, les autres spectateurs semblaient avoir remarqué notre présence. Ils concentraient surtout leur attention sur le décolleté de Maryse. J’ai senti ma jalousie revenir et cela a accru aussi mon excitation.

Sur le lit, les deux femmes se sont remises tête-bêche et ont recommencé à se lécher. Les spectateurs, hommes et femmes, se sont retournés vers elles. Pendant un moment, on n’a plus entendu que les halètements et les gémissements étouffés des deux filles. Sous les coups de langue, leurs muqueuses clapotaient. Plusieurs des hommes présents se masturbaient en regardant la scène. Une des spectatrices tenait sa robe relevée d’une main. Elle avait enfoncé l’autre dans sa culotte et se masturbait, elle aussi, debout. La bouche ouverte, la tête renversée, elle vacillait sur ses jambes. Jacques lui-même avait perdu son air blasé. Il surveillait d’un œil captivé les ébats des deux femmes. Une bosse déformait le devant de son pantalon.

Ensemble, les deux gouines sont arrivées à l’orgasme.

Pendant un instant elles sont restées étendues côte à côte, sans bouger. Des spasmes faisaient tressauter leur ventre. Quand elles se sont relevées, plusieurs des spectateurs se sont approchés de nous. Ma femme, inquiète, s’est tournée vers moi. Alors, Jacques a glissé une main dans son décolleté. Maryse a sursauté mais ne l’a pas repoussé. Je suis resté impassible.

— Le spectacle vous a plu ? a demandé Jacques à ma femme.

Entre le pouce et l’index, il faisait rouler la pointe d’un mamelon. Les bras le long du corps, Maryse se laissait faire, immobile. Elle respirait de plus en plus vite. Elle n’a eu un mouvement de recul que quand une femme s’est avancée et a voulu l’embrasser. La main complètement enfouie dans son décolleté, Jacques pelotait sans vergogne les seins de ma femme.

— Tu sais, a-t-il dit, ici personne ne viendra nous déranger. On peut tout te faire.

Ma femme a frémi quand il lui a retroussé la robe jusqu’à la taille et l’a fait pivoter sur place pour que les autres voient son cul. Quelques rires nerveux ont éclaté.

— Mais elle mouille, a fait remarquer d’une voix stridente un homme entre deux âges. Sa culotte est toute trempée.

Cramoisie de honte, ma femme n’a pas protesté quand Jacques lui a touché le sexe à travers la culotte. Il nous a montré ensuite ses doigts humides.

— C’est vrai qu’elle mouille, a-t-il ricané. Une vraie fontaine !

Les mains tremblantes, j’ai allumé une cigarette. Je me sentais à la fois choqué et excité par la passivité de Maryse. C’était elle qui tenait sa robe retroussée maintenant, et elle n’a rien dit quand Jacques l’a touchée à nouveau, entre les cuisses. Elle s’est contentée de gémir tout en se balançant imperceptiblement sur place, pendant qu’il la masturbait. Quelques-uns des hommes qui nous entouraient se sont mis à lui toucher les seins. Ils étaient sortis du décolleté et leurs pointes étaient érigées.

Jacques a poussé ma femme vers le lit de camp et l’a renversée dessus. Il soufflait et son visage congestionné luisait de sueur dans la lumière blanche. Maryse est restée immobile sur le lit, la robe retroussée au-dessus de la taille, les jambes ouvertes. Entre ses cuisses écartées, son slip faisait une tache noire humide et le fond étroit de la culotte s’enfonçait dans le sexe entrouvert.

Jacques a ouvert sa braguette et sorti sa bite. Son pénis était très long et d’une minceur presque ridicule, par rapport à la corpulence de son propriétaire. Le gland s’élargissait au bout, plus gros que la hampe où une veine bleuâtre battait. Des rires se sont élevés.

— Il bande bien, le salaud ! s’est exclamée une femme aux gros seins et au fessier opulent moulé dans un pantalon de cuir noir. Sacré Jacques !

Les couples qui se trouvaient autour du lit ont commencé à se tripoter. Les deux gouines s’embrassaient à pleine bouche. Personne ne s’occupait de moi. Le visage congestionné, Jacques a arraché d’un geste brutal la culotte de ma femme puis il s’est couché sur elle. Maryse a poussé un cri quand il lui a enfoncé d’un seul coup sa queue dans le ventre. La tête rejetée en arrière, elle a levé les jambes et les a nouées autour des reins de son partenaire. Ma cigarette à demi consumée s’est échappée de mes lèvres. J’étais stupéfait par la violence bestiale avec laquelle Jacques baisait ma femme. On aurait dit qu’il se défoulait d’une rage longtemps contenue. Les cris de Maryse retentissaient entre les parois en béton du box.

Ils ont joui très vite tous les deux en même temps. Après quoi, le visage en feu et la respiration haletante, ils sont restés immobiles. Jacques s’est relevé le premier. Il a sorti un mouchoir blanc de sa poche et il a essuyé avec minutie son membre enduit de sperme et de mouille, avant de le remettre dans son pantalon.

Maryse a détourné les yeux quand j’ai voulu la regarder. Elle s’est levée à son tour et elle a ramassé sa culotte qu’elle a enfilée très vite, puis elle a rabattu sa robe sur ses cuisses. Plusieurs couples s’étaient en partie dévêtus. Allongés à même sol poussiéreux, ils baisaient avec fureur. Leurs râles et leurs cris s’élevaient autour de nous. Une expression de mépris est apparue sur le visage de Jacques.

— Laissons-les faire, et partons, a-t-il dit.

Je l’ai suivi. Ma femme, dont le regard évitait toujours le mien, nous a emboîté le pas.

14

À bord de la Porsche de Jacques T., nous sommes revenus vers la gare de Perrache. J’avais hâte de me retrouver seul avec Maryse, mais, à ma grande surprise, elle a proposé à notre partenaire de nous suivre dans la chambre que j’avais louée. Jacques a accepté tout de suite, et je n’ai pas osé protester.

Dès que nous nous sommes retrouvés dans la chambre, ma femme a ôté sa robe. Elle s’est allongée sur le lit, les jambes écartées. Imbibée de mouille et de sperme, sa culotte noire n’était plus qu’un chiffon humide. Des auréoles de sueur marquaient sa guêpière rouge froissée. Elle a bâillé avec bruit et elle s’est étirée en se cambrant. Ses seins se sont dégagés des bonnets de dentelle. J’ai remarqué que les pointes étaient encore dressées. Le regard de Jacques a croisé le mien. Les yeux fermés, Maryse se touchait le sexe à travers le slip.

— Ta femme a des dispositions, a-t-il murmuré. C’est une salope-née.

Sa réflexion et la façon un peu méprisante avec laquelle il détaillait le corps impudiquement étalé sur le lit m’ont déplu. J’avais de moins en moins envie de le voir s’attarder.

Ma femme se masturbait carrément, maintenant. Elle paraissait dans un état second. De l’autre main, elle se caressait les seins. Par moments, elle pinçait et étirait les mamelons. Excité, je me suis avancé vers le lit. J’ai surpris le clin d’œil ironique de Jacques. Les cuisses toujours ouvertes, ma femme s’est tournée pour me faire face. Son regard affrontait le mien pour la première fois.

— Alors, tu veux baiser la putain, toi aussi, mon chéri ? a-t-elle demandé d’une voix rauque, sensuelle, qui m’a surpris.

Elle a ôté sa culotte chiffonnée et s’est allongée sur les dos, bras et jambes écartées. Sa vulve ouverte aux nymphes rouges était gluante de mouille. Un filet de liquide épais s’échappait de l’orifice entrebâillé du vagin et descendait jusqu’au périnée.

J’ai déboutonné ma braguette et sorti ma bite. Maryse est restée immobile quand je me suis allongé au-dessus d’elle, mais elle a crié au moment où je lui ai enfoncé ma verge dans le vagin. Animé par un sourd ressentiment, je me suis arrêté avant que mon gland ne touche le fond. Ma femme s’est mise à remuer sous moi. Elle a agrippé mes hanches à deux mains et elle a tiré pour me contraindre à l’enfiler jusqu’au fond.

— Baise-moi ! Baise-moi ! a-t-elle crié d’une voix stridente. Baise-la, cette sale putain !

J’ai attendu encore quelques secondes. Elle soulevait ses fesses et tendait son ventre pour s’empaler elle-même, mais j’accompagnais ses mouvements et ma queue ne bougeait pas. Soudain, elle s’est mise à balbutier des insultes, en me traitant d’impuissant. D’un violent coup de reins, je lui ai alors enfoncé ma pine jusqu’au fond du vagin, la clouant au lit. Elle a laissé échapper une plainte aiguë et prolongée, comme une chatte en rut. Peu à peu ses gémissements sont devenus plus sourds. Nos ventres se heurtaient avec violence. J’ai jeté un regard en direction de Jacques. Assis dans le fauteuil, non loin du lit, il fumait, l’air attentif.

J’ai joui très fort. Ma femme se tordait et criait sous moi. La violence de mon orgasme m’a laissé étourdi pendant plusieurs secondes. J’ai sursauté quand Jacques m’a frappé sur l’épaule.

— C’est du beau boulot, félicitations ! a-t-il dit d’un ton jovial.

Son compliment vulgaire a réveillé l’animosité que j’éprouvais à son égard. Il a dû sentir quelque chose car son visage a changé d’expression. Maryse a quitté le lit et tous les trois nous avons vidé un verre en échangeant quelques mots. L’ambiance devenait de plus en plus contrainte et quand Jacques a pris enfin congé, j’ai été soulagé. Debout l’un en face de l’autre au milieu de la pièce, nous n’osions pas nous regarder, Maryse et moi.

— C’est un drôle de type, a-t-elle dit.

J’ai haussé les épaules. Nous avons remis de l’ordre dans notre tenue, chacun de notre côté, puis nous sommes repartis pour Saint-Étienne.

Je m’attendais à une certaine tension, au moins pendant quelques jours, entre nous, comme les fois précédentes. Mais cela n’a pas été le cas. De retour chez nous, nous nous sommes mis au lit et nous nous sommes endormis tout de suite. Le lendemain matin, Maryse s’est comportée comme s’il ne s’était rien passé.

Le soir, nous n’avons pas eu besoin de mise en scène pour nous exciter avant de faire l’amour. Essoufflés mais apaisés, nous sommes restés enlacés sans rien dire pendant un moment, au milieu des draps et des couvertures éparpillées. Avec douceur, Maryse s’est dégagée de mes bras et elle s’est allongée sur le dos, jambes écartées. Sa vulve aux lèvres encore béantes faisait une tache rouge au milieu de sa fourche. Sourcils froncés, elle a caressé du bout des doigts les nymphes gluantes de sperme et de mouille.

Au moment où je me retournais sur un coude pour prendre le paquet de cigarettes sur la table de nuit, ma femme m’a touché les fesses. Un peu surpris, je me suis immobilisé. Sans hâte, les doigts de Maryse se sont infiltrés dans la raie qu’ils ont suivie de haut en bas, sans s’enfoncer trop profond. Les ongles griffaient doucement les bords intérieurs du sillon, et j’ai commencé à bander de nouveau. D’instinct, j’ai creusé les reins au moment où la caresse s’est faite plus précise, frôlant l’anus. Tout à coup, ma femme a retiré ses doigts et glissé sa main entre mes cuisses. Elle a pris mes couilles à pleine paume et elle s’est mise à les masser lentement. Parfois, elle serrait ses doigts et tordait ma queue à la base.

— Qu’est-ce que tu penses de Jacques ? a-t-elle demandé.

À mon visage, elle a vu à quel point sa question m’avait déplu.

— Tu en fais une tête ? Qu’est-ce que j’ai dit d’extraordinaire ?

— Pourquoi me parles-tu de ce type ? Je ne l’aime pas…

Sans insister, Maryse a repris ma queue et elle a commencé à me branler. Le souvenir de Jacques avait diminué mon érection, mais les caresses sur mon membre lui ont rendu toute sa rigidité.

Ma femme s’est alors mise à quatre pattes sur le lit, à côté de moi. Je me suis agenouillé derrière elle. Au moment où j’allais enfoncer ma queue dans sa chatte, elle a glissé sa main entre ses cuisses et elle m’a pris la bite.

— Attends un peu, a-t-elle supplié, sinon je vais jouir tout de suite.

Je suis resté immobile. Avec sa main, elle faisait bouger ma bite, frottait le gland contre le fond de sa vulve. J’ai glissé mes mains sous ses aisselles et j’ai pétri ses seins dont les mamelons étaient érigés et durs. Maryse creusait les reins, écartait les genoux, frottait ses fesses blanches parcourues de frissons contre mon ventre.

— Et si je te la mettais dans le cul ? ai-je suggéré.

Maryse a lâché ma bite et s’est raidie.

— Tu es fou ?

— Tôt ou tard, cela arrivera avec ceux que nous rencontrons. Autant que ce soit moi d’abord.

Elle a poussé un soupir. Avec précaution, j’ai pressé la pointe de ma bite contre la chair plissée de son anus. Elle a sursauté mais elle ne s’est pas dérobée. Doucement, j’ai poussé, mais j’ai dû m’arrêter. Le sphincter se contractait et m’empêchait d’aller plus loin.

— Détends-toi, sinon tu vas avoir mal.

— Comment veux-tu que je fasse ?

— Cambre-toi encore plus, écarte au maximum les genoux, et pousse comme si tu voulais chier.

J’ai pris les fesses de Maryse et je les ai étirées. Elle a forcé et son sphincter s’est assoupli. Le gland a disparu presque entier dans l’anneau de muscles. Avant d’enfoncer toute la longueur de ma queue, j’ai marqué un temps d’arrêt.

— Ooooh… ça brûle, j’ai mal… a gémi ma femme.

— Cela va passer, ne t’inquiète pas.

Toujours avec la même lenteur, j’ai enfoncé ma queue jusqu’à la racine. Maryse continuait à se plaindre, mais quand elle a senti mes couilles contre son cul, elle a eu un petit sursaut et elle s’est tue. Je n’ai plus bougé de façon à ce qu’elle s’habitue à mon membre dans son cul. Petit à petit, la gangue crispée autour de ma bite s’est desserrée et ma femme a commencé à haleter.

— Alors, tu aimes ? ai-je demandé.

— Je… je sais pas. Pas encore…

J’ai bougé d’avant en arrière avec lenteur. Maryse a poussé un petit cri. J’ai augmenté le rythme de mes va-et-vient et elle a gémi, mais pas de douleur cette fois. Elle tendait ses fesses vers moi quand je poussais ma bite en avant. Quand j’ai joui, elle a eu un soubresaut puis elle s’est effondrée, le nez dans le coussin.

— Ça fait mal quand même, a-t-elle remarqué en touchant son derrière du bout des doigts.

— La première fois, oui, mais tu as joui.

— Un peu. Pas comme par-devant.

— La prochaine fois, ce sera encore mieux. Et bientôt, tu n’auras plus mal.

Son regard indécis a croisé le mien et je n’ai rien ajouté. Je n’ai pas osé lui en parler, mais j’étais sûr qu’elle avait pensé à un autre homme pendant que je l’enculais. Peut-être même à ce type… Jacques T… C’était pour ça qu’elle s’était laissé faire. Et qu’elle avait joui.

15

Peu de temps après notre rencontre avec Jacques T., la direction de ma compagnie m’a demandé de prendre en charge un groupe de démarcheurs. Cela signifiait une substantielle augmentation de mes revenus, mais je n’ai pas accueilli la nouvelle avec autant de plaisir que je l’aurais fait quelques mois plus tôt. Ma femme était sur le point d’être licenciée par le magasin qui l’employait. Avec mes nouvelles responsabilités, je n’allais la voir régulièrement que les week-ends. Le reste de la semaine, elle se trouverait seule et désœuvrée chez nous. Cette idée a ravivé ma jalousie qui s’était un peu estompée ces derniers temps. J’ai eu envie de refuser ma promotion, mais je n’ai pas osé.

En dépit de mes inquiétudes, les deux premières semaines de mon nouveau travail se sont passées sans problèmes. Comme je l’avais prévu, en semaine je couchais plus souvent dans une chambre d’hôtel que chez moi, mais mes retrouvailles avec ma femme nous donnaient l’occasion de faire l’amour avec un plaisir accru par l’attente.

J’en étais arrivé à croire que nous allions retrouver notre vie paisible et heureuse des premiers temps de notre mariage, quand Maryse, un samedi soir, est venue me rejoindre au salon, habillée et maquillée comme pour sortir. Elle a détourné les yeux quand je l’ai fixée d’un air interrogateur. Depuis mon retour, la veille, je la sentais tendue, malgré ses efforts pour le cacher. Je m’imaginais que c’était parce qu’elle n’avait pas encore retrouvé du travail.

— Tu sais, ce soir, nous sommes invités, mon chéri, a-t-elle annoncé.

— Invités ? Mais par qui ?

— Par Jacques. Il m’a téléphoné hier. Il nous attend à son bar.

La surprise m’a laissé sans voix. Depuis trois semaines que je n’avais pas entendu parler de ce personnage, je comptais bien qu’il avait disparu de façon définitive de notre existence.

— Il t’a appelée, et tu as accepté sans me demander mon avis ?

Ma femme n’a rien dit. J’avais du mal à contenir ma colère, mais j’étais troublé, aussi. J’avais utilisé le même procédé à son égard à plusieurs reprises, sans qu’elle se révolte. Et puis, l’idée qu’elle allait sans doute se faire baiser par Jacques devant moi faisait renaître mon fantasme de voyeurisme en même temps que ma jalousie. Furieux et mal à l’aise, je suis allé m’habiller. Un peu plus d’un quart d’heure plus tard, nous roulions en direction de Lyon.

Je ne connaissais pas l’adresse exacte du bar de Jacques mais, à ma grande surprise, Maryse la savait. Elle m’a donné les indications nécessaires pour y parvenir. L’endroit s’appelait le Macumba et se réduisait à une grande salle toute tendue de rouge, depuis la moquette du sol et des murs jusqu’au comptoir et aux fauteuils disposés autour des tables basses. Il y avait une sorte de sas à l’entrée et quelques appliques dispensaient une lumière très tamisée. Tout au fond, j’ai aperçu plusieurs box d’assez grandes dimensions. À l’intérieur, des ombres s’agitaient. Tout cela créait une atmosphère de chaleur et d’intimité luxueuse, mais j’ai fait la grimace en voyant les filles jeunes et assez jolies, vêtues de façon très provocante, qui étaient assises sur les tabourets du bar. Aussitôt, mes soupçons et mon animosité envers Jacques ont retrouvé toute leur intensité.

Personne ne nous attendait à l’entrée de la salle, mais le maître des lieux se trouvait avec le barman et une serveuse derrière le comptoir. Dès qu’il nous a vus, il s’est précipité pour nous accueillir comme si nous étions vraiment de vieilles connaissances. Son premier geste a été d’embrasser ma femme sur les lèvres, ce qui m’a mis les nerfs à vif. Cela ne l’a pas empêché de me secouer la main comme s’il voulait me l’arracher et de me gratifier ensuite d’une claque formidable sur l’épaule. De plus en plus énervé, je l’ai suivi jusqu’au bar où Maryse et moi nous nous sommes juchés sur des tabourets.

Nous étions là depuis un moment, devant nos coupes de champagne, quand j’ai remarqué le manège de l’homme assis à côté de ma femme. Plutôt bien habillé mais comme Jacques d’une corpulence certaine et d’une calvitie prononcée, il dévorait Maryse du regard. Pourtant, une fille s’occupait de lui. Elle ne devait pas avoir plus de vingt ans. Son teint très foncé, son nez légèrement épaté et ses cheveux crépus indiquaient qu’il s’agissait d’une métisse. En vraie professionnelle, elle s’efforçait de retenir l’attention de son voisin. Mais celui-ci, ne quittait pas ma femme des yeux. Malgré moi, j’ai senti ma queue durcir. L’expression ironique de Jacques a achevé de m’irriter. Pour me donner une contenance, j’ai vidé ma coupe. Un soupir de ma femme a attiré mon attention. Dédaignant la métisse, le client venait de lui poser une main sur le genou. Mon premier mouvement a été de protester, mais quelque chose m’a retenu. Maryse m’a jeté un coup d’œil gêné, de côté. Avec sa robe très courte et décolletée, le type la prenait peut-être pour une entraîneuse, habituée de l’établissement.

— Tu prends combien ? a demandé soudain l’homme.

— Tu vois bien que ce n’est pas une professionnelle, a fait la métisse d’un ton venimeux.

— C’est toi qui le dis ! a coupé aussitôt Jacques.

Il n’avait pas élevé la voix, mais la fille a baissé aussitôt son nez dans son verre. Décontenancés, Maryse et moi avons échangé un regard. Jacques n’en avait pas fini avec la métisse. Il lui a pris le menton entre le pouce et l’index, pour la contraindre à lever les yeux vers lui. D’un signe de tête, il nous a désignés, ma femme, l’homme assis à côté d’elle et moi.

— Tu devrais amener tout ce monde dans le petit salon particulier, a-t-il suggéré, toujours sans élever la voix. On s’arrangera tous les deux après.

La fille a changé de visage et elle est descendue tout de suite du tabouret.

— Venez, a-t-elle murmuré.

Le voisin de Maryse a quitté son siège et ma femme l’a imité. Je les ai suivis.

La métisse nous a entraînés vers une porte au bout du comptoir. Au-delà s’ouvrait un couloir obscur. Sur un côté, une autre porte était simplement masquée par un rideau. La métisse a écarté celui-ci et j’ai découvert le salon particulier. De dimensions réduites, il était tendu de rouge comme la salle. L’ameublement se limitait à une table basse placée devant un canapé de cuir large et profond. En face du siège, un immense miroir au cadre de métal doré occupait tout un pan de mur.

Le client et la métisse se sont laissés tomber sur le canapé.

— Alors, vous venez ou quoi ? a lancé la fille.

À cet instant, Jacques est entré, portant un plateau garni d’un seau à champagne et d’une demi-douzaine de coupes.

— C’est la maison qui offre, a-t-il lancé à la cantonade.

Il nous a poussés, ma femme, et moi vers le canapé. Je me suis retrouvé assis à côté de la métisse, alors que Maryse se trouvait coincée entre le client et le patron. Ce dernier a ordonné à la fille, qui s’appelait Lisette, de faire le service.

Serrés les uns contre les autres, nous avons vidé nos coupes de champagne en silence. L’atmosphère devenait de plus en plus lourde. Le parfum capiteux de Lisette et la chaleur de sa cuisse gainée d’un bas résille qu’elle appuyait contre la mienne accroissaient mon trouble. J’ai jeté un regard en biais à ma voisine qui m’a adressé un clin d’œil, découvrant ses dents fortes et blanches dans un sourire éblouissant.

— Montre-nous ton cul, Lisette, a fait Jacques.

La fille s’est levée. Du pied, elle a écarté la table pour faire un peu de place puis elle a retroussé jusqu’à la taille sa mini-jupe de daim. Ses bas enserraient jusqu’à mi-cuisses ses jambes longues et fines. Au-dessus du revers, la couleur foncée de la peau soulignait la blancheur éclatante du petit slip assorti au porte-jarretelles. Sous la culotte bombait un mont de Vénus très proéminent.

En écartant le fond du slip, Lisette nous a fait voir ses grosses lèvres, longues et très épaisses, qui pendaient au milieu des poils noirs et crépus de sa toison. Elle les a pincées et étirées. Elle ne mouillait pas mais les bords de sa fente s’entrouvraient quand elle tirait dessus. Alors, l’intérieur rouge vif de sa vulve brillait sous la lumière des appliques. Peu à peu cependant, Lisette s’excitait. Ses seins gros et lourds comme des obus se soulevaient plus vite sous son chemisier blanc en partie déboutonné.

Un soupir profond et prolongé de ma femme a attiré mon attention. Une main dans son décolleté, le client assis à côté d’elle lui pétrissait la poitrine, alors qu’elle écartait les cuisses pour permettre à Jacques de lui toucher le sexe à travers la culotte. Son visage était rouge, elle baissait les yeux. Lisette est revenue s’asseoir sur le canapé, à côté de moi. Elle a posé sa main sur mes couilles et ma bite, à travers mon pantalon.

— Ne t’occupe pas d’eux. Mets-moi plutôt la main au cul, m’a-t-elle chuchoté à l’oreille.

J’ai mis ma main entre ses cuisses moites. Lisette a avancé ses fesses jusqu’au bord du canapé tout en écartant les genoux. J’ai touché la chair chaude de sa chatte, glissant mes doigts sous sa culotte. Elle a dégagé ma bite du pantalon et l’a prise dans ses doigts aux ongles vernis d’un rouge très sombre. Elle a commencé à me branler. J’ai entendu ma femme soupirer plus fort.

Debout devant le canapé, elle appuyait ses mains sur la table basse, sa robe retroussée sur ses reins et sa culotte aux chevilles. Jacques la tripotait entre les cuisses, sous les yeux du client qui avait sorti sa bite et se masturbait.

Lisette a accéléré son mouvement de va-et-vient mais quand elle m’a senti sur le point de jouir, elle s’est arrêtée. Elle s’est contentée de me tenir la queue entre ses doigts, pendant que je m’efforçais de reprendre mon souffle. Le client s’est levé et il a fait le tour de la table. Il a pressé sur la nuque de ma femme pour l’obliger à prendre sa bite dans sa bouche. Derrière elle, Jacques a déboutonné sa braguette. À deux mains, il a écarté les fesses de ma femme et il s’est penché pour lui examiner l’anus.

— Ouvre le cul, a-t-il dit. J’ai envie de t’enculer…

Je me suis raidi. La métisse avait repris ses caresses sur mon membre et cette fois elle me masturbait avec rapidité. Au même moment, Jacques a appuyé son gland contre l’anus de Maryse et il a saisi celle-ci aux hanches pour l’obliger à rester immobile. Chaque fois que sa bouche montait ou descendait autour de la bite du client, elle imprimait un mouvement de balancement à son derrière.

Oppressé, j’ai vu la bite de Jacques s’enfoncer sans effort entre les fesses de ma femme qui a poussé un cri étranglé. J’ai compris alors que ce n’était pas la première fois qu’il l’enculait. Il s’est mis à la limer avec la même violence froide que dans le parking du centre commercial, quelques semaines plus tôt : Son ventre claquait contre le cul de ma femme. Maryse vacillait mais elle ne cessait pas pour autant de sucer le client du bar.

Les caresses de Lisette m’ont fait éjaculer et quand j’ai retrouvé mon souffle, je me suis rendu compte que ma femme et ses deux compagnons avaient atteint l’orgasme, eux aussi. Ils sont revenus s’asseoir sur le canapé. Très à l’aise, Jacques a rempli les coupes de champagne pendant que Lisette essuyait avec un Kleenex ses doigts enduits de sperme.

Maryse, les yeux baissés, évitait mon regard.

16

Notre sortie au Macumba avait réveillé ma jalousie. Il ne faisait à mes yeux aucun doute que si Maryse avait si bien su m’indiquer le chemin du bar, c’était parce qu’elle y était déjà allée.

Quand j’ai abordé la question, Maryse s’est mise en colère et m’a traité d’hypocrite. Ce soir-là, nous nous sommes disputés sérieusement. À la fin, elle est partie en claquant la porte. Elle n’est revenue que tard dans la nuit. Elle avait bu et elle n’a pas voulu me dire où elle était allée, ni ce qu’elle avait fait.

À partir de ce jour, nos relations se sont détériorées de plus en plus, malgré mes efforts pour être conciliant. Maryse ne voulait plus que je la touche, au lit ou ailleurs. Quand je rentrais, je la trouvais ivre, affalée devant la télévision. Elle s’est mise à boire même en ma présence. Et elle m’a avoué par une sorte de bravade qu’elle voyait Jacques presque tous les jours.

J’ai compris que mon mariage allait faire naufrage et que ma vie professionnelle en subirait les conséquences. Déjà, mes relations avec mes vendeurs commençaient à être tendues. Je me suis demandé comment contrecarrer l’influence néfaste que Jacques exerçait sur ma femme. Je savais qu’il s’était inutile de tenter de raisonner celle-ci, et je commençais à craindre qu’elle me quitte.

La solution est venue quand j’ai reçu un coup de téléphone de Daniel, notre premier partenaire, celui que j’avais fait passer pour mon ami. Il n’avait toujours pas trouvé de travail et il allait bientôt être en fin de droits. Tout de suite, il m’a avoué que s’il me relançait, c’était surtout pour savoir si ma compagnie n’embauchait pas des démarcheurs. J’ai eu une idée, mais je n’ai pas envisagé sur-le-champ toutes les conséquences.

— Tu tombes bien, j’ai peut-être du boulot pour toi, ai-je dit, mais je voudrais un petit service en échange. Il faudrait que nous en discutions de vive voix.

Le soir même, nous nous sommes retrouvés dans un bar de Lyon. J’ai expliqué à Daniel ce que j’attendais de lui. Quitte à ce qu’il couche toutes les nuits avec ma femme, je voulais qu’il mette un terme aux relations entre Jacques et elle.

Je me rendais compte que je me comportais de façon tout à fait sordide, en jouant les entremetteurs, mais je n’avais pas le choix. Daniel non plus. Il a été surpris par ma proposition mais il a accepté sans discuter. Je lui ai expliqué ce qu’il devait faire pour s’intégrer à mon équipe, puis je suis rentré à Saint-Étienne.

17

Le lundi suivant, Daniel est venu me voir à Saint-Étienne, à mon bureau. Comme tous les autres démarcheurs, il devait suivre d’abord quelques semaines de stage. Je me suis arrangé pour le chaperonner moi-même, et je n’ai pas eu à me plaindre. Il était intelligent et apprenait vite. Je lui ai laissé le bénéfice des contrats que nous avons réussi à placer ensemble au cours de la semaine. Mais je n’oubliais pas le but que je poursuivais en reprenant contact avec lui.

Le vendredi soir, comme nous en avions convenu, Daniel a sonné à la porte de mon domicile. Tout de suite, je l’ai entraîné au salon, où se trouvait ma femme. Celle-ci était déjà à moitié ivre et prostrée sur le canapé. Elle a mis quelques secondes avant de reconnaître le visiteur, puis elle a rougi jusqu’aux oreilles. Avec vivacité, elle s’est redressée.

— Mais c’est Daniel, a-t-elle bafouillé.

— C’est bien lui. Il n’avait toujours pas de travail, alors je l’ai pris dans mon équipe.

Maryse nous a regardés d’un air un peu méfiant. Nous nous sommes assis de part et d’autre d’elle. Je lui ai posé une main sur le genou, d’un geste naturel. Elle m’a jeté un rapide regard de côté mais elle n’a rien dit. Elle semblait de plus en plus mal à l’aise.

— La semaine s’est bien passée, ai-je fait. J’ai vu que tu avais réussi à placer pas mal de contrats, pour un début.

Daniel s’est contenté d’approuver d’un signe de tête. Il fixait Maryse avec attention, l’air un peu tendu. Les yeux baissés, ma femme contemplait son verre. J’ai glissé ma main entre ses cuisses, sous sa jupe courte. Depuis le début de notre brouille, elle ne voulait pas que je la baise. Une nuit, elle m’avait même giflé alors que j’insistais. Ma queue me faisait mal à force d’être congestionnée. Je comptais sur la présence de Daniel pour la rendre plus conciliante.

— La dernière fois que je suis venu ici, nous avons passé un bon moment tous les trois, a remarqué Daniel avec un petit rire.

— Justement, c’était la dernière fois, a marmonné ma femme.

— Il n’y a aucune raison pour ne pas recommencer, tu ne crois pas ?

Les lèvres pincées, ma femme a eu un petit mouvement de recul quand il lui a pris un sein à travers son chemisier et l’a massé avec douceur. Au bout de quelques secondes, elle a poussé un gémissement. Du bout des doigts, j’ai touché le fond de sa culotte et elle a tendu le ventre en avant. J’ai appuyé sur l’empiècement du slip pour faire entrer la bande de tissu entre les bords de sa fente. Ma femme a gémi plus fort.

— Oh, laissez-moi… laissez-moi, a-t-elle balbutié.

Daniel lui pétrissait la poitrine à pleines mains et j’ai écarté le fond de la culotte. En touchant les petites lèvres, j’ai senti sur mes doigts une coulée de mouille. Tout en haut, le clitoris saillait hors de sa gaine. Maryse a poussé un petit cri et s’est mise à trembler quand j’ai effleuré le minuscule organe érectile.

Une bosse énorme distendait la braguette de Daniel. Ma femme haletait de plus en plus. Il l’a obligée à se lever et à se plier en deux, les mains sur la table basse, avant de descendre sa culotte jusqu’aux genoux. Sa main s’est glissée entre les cuisses de Maryse.

— Oh oui, touche-moi, a murmuré celle-ci, touche-moi encore…

Je n’avais pas bougé. Devant moi, le visage en sueur de Maryse prenait peu à peu une teinte rouge foncé. Elle clignait des yeux mais son regard flou ne quittait pas le mien. Daniel a ouvert sa braguette et fait jaillir sa queue. Déjà décalotté, le gland couronnait d’un globule rouge vif la hampe brune marquée de veines gonflées. Sous mes yeux, le membre a paru grossir encore avant de disparaître derrière les fesses de Maryse. Les doigts de celle-ci se sont crispés sur le bord de la table, quand Daniel l’a prise aux hanches. Il l’a fait crier en enfonçant d’un seul coup sa queue dans son ventre, puis il est resté immobile.

Échevelée, hagarde, ma femme avait l’air d’une folle. Elle tortillait ses fesses pour inciter son partenaire à bouger, mais celui-ci ne faisait pas un mouvement.

— Mais qu’est-ce que tu attends ? a-t-elle gémi.

— La dernière fois, tu m’as sucé pendant que ton mari te baisait. Cette fois, on inverse les rôles, mais je ne bouge pas avant que tu ne lui prennes la queue dans ta bouche.

Maryse a poussé un râle alors que je me redressais. Avec fébrilité, j’ai sorti ma bite. Dans ma hâte, je suis allé trop loin, enfonçant le gland dans la gorge de ma femme, et celle-ci a failli s’étrangler. Nous avons attendu que ses hoquets se calment, puis Daniel a commencé à la limer, avant de marquer un nouveau temps d’arrêt. Maryse a poussé des geignements étouffés.

— Allez, suce la queue de Thierry, vite, si tu veux que je continue, a-t-il dit d’une voix un peu haletante.

Les lèvres de ma femme ont coulissé le long de ma hampe, depuis la base du gland jusqu’aux couilles. Elle a accéléré son rythme peu à peu. Daniel en a fait autant. Ses coups de boutoir faisaient claquer son ventre contre les fesses de Maryse, dont les reins pliaient chaque fois.

Nous avons joui en même temps. Dès que j’ai eu fini d’éjaculer dans la bouche de ma femme, j’ai dégagé ma bite et, le souffle court, je me suis laissé tomber sur le canapé. Tremblante de la tête aux pieds, Maryse gémissait encore pendant que Daniel crispait ses mains sur ses hanches. Quand il s’est retiré d’elle, il lui a remonté sa culotte et a baissé sa jupe sur ses cuisses, puis il est venu s’asseoir à côté de moi. Avec les doigts, il a essuyé le sperme et la mouille qui lui enduisaient la queue.

Maryse s’est redressée… Un sein était sorti du bonnet du soutien-gorge et pendait dans l’entrebâillement du chemisier. Elle l’a remis en place et s’est reboutonnée.

— Tu veux boire quelque chose ? a demandé Daniel.

Ma femme a fait un signe de refus. Elle se trouvait en face de nous, de l’autre côté de la table et ne semblait pas décidée à venir s’asseoir. Son regard a croisé le mien et ce que j’ai lu dans ses yeux m’a fait froid dans le dos.

— Tu es content de toi ? a-t-elle craché d’une voix encore haletante.

Cette soirée n’a pas détendu l’atmosphère entre Maryse et moi, comme je l’espérais. Après le départ de notre invité, elle s’est transformée en furie et m’a injurié à en perdre le souffle.

— Tu crois que j’ai pas compris ? criait-elle en trépignant. Tu penses que tu vas faire la loi en me faisant baiser par un mec que tu manipules à ton aise, et qui a une grosse queue ? Tu me prends pour une idiote ?

Mes dénégations n’ont fait qu’accroître sa colère. Une fois de plus ce soir-là, nous nous sommes couchés en laissant toute la largeur du lit entre nous. Le lendemain en me réveillant, j’avais une migraine affreuse et je suis resté au lit toute la matinée. Ce n’est qu’aux alentours de midi que j’ai rejoint ma femme pour le repas. En pyjama l’un et l’autre, nous avons mangé sans échanger un mot. Après, je suis passé au salon et j’ai allumé la télévision.

Vers deux heures, le téléphone a sonné. Maryse s’est précipitée pour répondre. D’abord j’ai écouté d’une oreille distraite ce qu’elle disait, mais elle a baissé la voix et mon attention s’est éveillée tout à coup. Je l’ai entendue clairement dire « à tout à l’heure ». Perplexe, je me suis approché, mais elle a raccroché et elle est rentrée tout de suite dans la chambre.

Une demi-heure plus tard, elle est ressortie, maquillée et habillée. Je l’ai appelée.

18

— Où vas-tu ?

De mauvaise grâce, elle a répondu :

— Je vais voir une amie à Lyon. Elle m’a invitée à passer la soirée avec elle.

— Et à quelle heure tu vas rentrer ?

— Demain matin, je passe la nuit là-bas.

Elle est sortie avant que j’aie pu lui en demander davantage. Je suis resté indécis quelques secondes, puis je me suis habillé à toute vitesse. J’avais laissé ma voiture dans la rue. Je me trouvais déjà au volant quand Maryse a débouché du garage dans sa 104. L’heure de pointe était passée et je n’ai pas eu de difficulté à la suivre.

À Lyon, elle a fait halte devant l’immeuble où se trouvait la chambre louée quelques mois plus tôt. Elle est entrée et j’ai attendu, pensant qu’elle allait ressortir. Quelques minutes plus tard, j’ai vu arriver la Porsche de Jacques. Deux hommes d’âge mûr, à l’air tout à fait vulgaire malgré l’élégance coûteuse de leur costume, accompagnaient le patron de bar. Je me trouvais de l’autre côté de la rue, j’ai vu que l’un d’eux tenait à la main un sac en plastique d’où dépassait le goulot d’une bouteille de champagne. Ils se sont esclaffés bruyamment avant d’entrer.

Je suis descendu et j’ai fait quelques pas sur le trottoir. De toute évidence, ma femme se trouvait trop sous l’emprise de Jacques pour que je puisse faire quelque chose. J’ai pensé à Daniel. J’avais besoin de parler à quelqu’un. J’ai téléphoné du café le plus proche et Daniel m’a écouté.

— Tu n’es pas surpris, tout de même ? a-t-il dit ensuite. Tu te doutais bien que ta femme et Jacques…

— Mais je ne veux pas la laisser faire ! ai-je crié.

— Bon, ne bouge pas, j’arrive tout de suite.

Je l’ai attendu en buvant un café. Il est venu en moto. Sans me laisser le temps de poser des questions, il m’a entraîné dans l’immeuble. Il a gravi quatre à quatre les marches, jusqu’à l’étage de la chambre. Je m’essoufflais derrière lui. La porte n’était même pas fermée à clef. Mon compagnon l’a ouverte avec précaution et s’est faufilé à l’intérieur. Je l’ai suivi.

Pendant quelques secondes, les quatre occupants de la pièce n’ont pas remarqué notre intrusion. Ils étaient occupés, et ils devaient avoir trop bu pour sentir tout de suite notre présence. Des bouteilles de champagne vides ou entamées traînaient par terre et sur les meubles. Maryse se trouvait à quatre pattes sur le lit. Elle suçait la bite de Jacques. Derrière elle, un des deux inconnus la baisait en levrette. L’autre se masturbait en les regardant. Tous étaient nus. En une fraction de seconde, l’image de la cravache qui gisait sur le plancher, celle des marques rouges qui zébraient les fesses de ma femme se sont imprimées dans mon esprit.

À cet instant, Maryse et ses partenaires nous ont vus. L’air stupide, ils nous ont fixés, puis ma femme a poussé un cri.

— Qu’est-ce que vous venez foutre ici ? a hurlé Jacques.

C’est à peine si j’ai pu suivre le mouvement de Daniel.

Le patron du Macumba a eu un hoquet. Les mains crispées sur son ventre, il s’est recroquevillé sur le lit. Apeurés, les deux autres ont reculé jusqu’au fond de la chambre.

— Habillez-vous et filez d’ici, a dit Daniel, menaçant.

À la hâte, ils ont enfilé leurs vêtements et sont partis sans demander leur reste. Le visage violacé, Jacques respirait avec difficulté. Daniel l’a aidé à se remettre debout.

— Tu n’es pas chez toi ici, a-t-il dit. Alors, habille-toi et file comme tes copains.

La tête basse, Jacques s’est rhabillé puis il a quitté la pièce sans un mot. À genoux sur le lit, ma femme se mordait le dos de la main. Elle a eu un mouvement de recul quand Daniel s’est approché d’elle.

— On part, nous aussi, a-t-il dit. Va te laver.

Maryse s’est précipitée vers la salle de bains pendant que je débouchais une bouteille de champagne laissée par Jacques et ses compagnons. J’avais horriblement soif…

Nous avons fait le trajet de Lyon à Saint-Étienne à bord de ma voiture, pendant que Daniel nous suivait avec la 104. Maryse n’a pas prononcé un mot. Elle ne s’est détendue que le soir, après le dîner. Avec Daniel, je prenais un digestif au salon. Quand elle est venue nous rejoindre, elle n’avait que sa guêpière rouge et une petite culotte assortie. Cette nuit-là, nous avons partagé le même lit, de même que les jours suivants. Au bout d’une semaine, Maryse m’a dit qu’elle ne resterait avec moi que si Daniel partageait notre vie. Bon gré mal gré, j’ai dû céder. Et ça dure toujours.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 9782744820533

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 9782744810794

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

B00457 — JE M’AMUSAIS SOUVENT AVEC L’AMI DE MA MÈRE / BÉATRICE R.

B00458 — J’AI ÉTÉ INITIÉ PAR UN COUPLE PERVERS / CÉLINE P.

B00459 — ELLES SE CONFESSAIENT À MOI… ET JE LES PUNISSAIS / ANONYME

B00460 — ON M’A INITIÉE À TOUTES LES PERVERSIONS / VALÉRIE

B00461 — AU HARAS, JE SERVAIS SOUVENT DE MONTURE / GWENAËLLE

B00462 — IL ME PRÊTAIT SON ÉPOUSE PERVERSE / GILBERT D’Y

B00463 — ELLE S’EST OFFERTE À NOUS DEVANT SON MARI / ANONYME

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com